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RESUMEN:   

PARTE 1 DE 2: 

Tenemos a China, el continente, la gran nación, y luego tenemos a Taiwán muy bien representada aquí 

por la congresista. Y luego todos sabemos que ella tiene un programa, conduce un programa de televisión 

que llega a 100 millones de personas. Y digo que incluso si solo me invitara a su programa de televisión 

que ella presenta, eso sería un gran alcance, un anuncio increíble de LA GLORIOSA VENIDA DEL 

MESÍAS. Así que estamos realmente bien constituidos aquí en ese orden y en ese protocolo. 

Y tenemos a Macao representada, Hong Kong, Malasia, y tenemos Atlanta, GA aquí, tenemos Irlanda y 

también tenemos a Alemania muy bien representada aquí. Y luego el bendecido Arzobispo Mayor, 

General Mayor George Chaka, está aquí, y el bendito Arzobispo Emérito Mayor, John LeeTunda, también 

está aquí. Qué período tan colorido durante su tiempo en el cargo. Y tenemos al Honorable James 

Kabingo, el Obispo Sénior Adjunto él mismo aquí. Tenemos al Doctor JJ, tenemos a Michael Nizwan, 

tenemos a Mombasa Israel, tenemos a Kitengela. Y luego tenemos al General Overseer él mismo aquí 

dentro. Hoy, el Reverendo Wright Amos Wandera, muy poderoso, incluso mientras mañana se lanzan a 

la nueva iglesia. Mañana es una gran celebración en el nuevo terreno que EL SEÑOR ha proporcionado 

en el altar principal de Rusia. Y no hay mejor manera de hacerlo que traer este servicio de medianoche 

del domingo para ustedes. 

Y luego mañana se convierte simplemente en un servicio de celebración en todo momento. Y sé que 

otras personas también han obtenido terrenos en el altar principal de Kericho y demás. La gente, muchos 

lugares de terreno ahora para que puedan adorar AL SEÑOR en este momento. Escuchen, gente, hemos 

estado hablando de este mensaje tan tremendo. ¿Recuerdan a la esposa de Lot? Y vimos que es una 

advertencia tan contundente que EL SEÑOR ha elevado ante la iglesia como una seria advertencia que 

solo puedes ignorar bajo tu propio riesgo. Y agradezco a DIOS que todas las personas que se sintonizaron 

a nivel mundial no pueden ignorar esto debido AL REINO DE DIOS TODOPODEROSO. 

Y llegamos a ese punto ayer donde vimos el libro de Lucas, capítulo 17, versículo 32. Recuerden, la 

esposa de Lot habla mucho de la fidelidad de DIOS para liberar a su pueblo justo. Porque allí vemos que 

Abraham primero negocia hablando con EL SEÑOR. ¿Qué tal si encuentras a 50 personas justas allí? 

¿Qué tal si encuentras a 30 personas justas allí? ¿Qué tal si encuentras a 10 personas justas? Llegó a 

10, y vimos que eso era un desafío tan grande para que Sodoma y Gomorra pudieran encontrar a 10 
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personas justas. Y, de todos modos, EL SEÑOR TODOPODEROSO, en la compasión de su corazón y 

por sus misericordias eternas, todavía liberó a aquellos que eran justos, la familia de Lot, de Sodoma y 

Gomorra, y vimos ayer, esto es solo un resumen. Estoy tratando de tocar eso. De esa misión de rescate 

de su pueblo surge la representación del Rapto pretribulación. 

Así que ayer hablamos un poco sobre El Rapto, lo cual ahora tiene un gran significado en la vida de la 

iglesia de hoy en día. Habla directamente a la vida de la Iglesia en esta hora, diciéndote que incluso tú, 

estás al borde de un rescate, un rescate importante, una evacuación importante, porque puedes ver muy 

claramente lo que las palabras de mi lengua han hecho al sacudir toda la tierra hasta el núcleo. Y así, 

bendecido pueblo, quiero que todos entren en EL REINO DE DIOS. Todas las personas, literalmente. 

Deseo con todo amor que todas las personas entren en EL REINO DE DIOS, ya sean musulmanes o 

hindúes, para que lleguen al conocimiento de CRISTO. 

Hoy estamos llegando a ustedes en un momento en el que ha habido un gran avivamiento en el pueblo 

de San Ju, en el pueblo de San Ju en Canango, donde recordarán la última vez que un lisiado llamado 

Muhammad Juma se levantó y caminó a una distancia a un decreto de LA SANGRE ETERNA DE JESÚS. 

Y luego, después de eso, tuvimos a una mujer ciega cuyos ojos se abrieron el pasado domingo, hace 

aproximadamente siete días. Y así que hoy hubo una gran celebración allí. Es asombrosa la imagen del 

avivamiento de los últimos tiempos que nunca se discutió, nunca se dijo o escribió cómo se desarrollaría. 

Donde ahora todo un pueblo islámico, una comunidad musulmana, sale. Son ellos quienes van al 

mercado y ponen al lisiado al frente. Ese lisiado está caminando, el ciego al frente que era ciego, y los 

musulmanes son los que están cantando. Un lisiado ha caminado, JESÚS ha hecho caminar al lisiado. 

Esto es asombroso. Es histórico. 

Eso es absolutamente histórico que hayamos llegado a ese punto en el que el despliegue del avivamiento 

de los últimos tiempos es una realidad. Es una realización en esta era. Y así, cuando muchos estaban 

desconcertados, ¿cómo nos acercaremos a la comunidad musulmana? ¿Qué haremos? Y luego ahora 

ves lo que EL SEÑOR ha hecho, EL SEÑOR TODOPODEROSO dice ahora: "Por favor, no dejen 

Jerusalén hasta que hayan recibido poder de lo alto". Y ese poder es el que ahora está evangelizando a 

JESÚS. Y hay mucho que aprender allí, y podremos celebrarlo una y otra vez, incluso mañana. Será una 

gran celebración y continuaremos incluso este fin de semana. Volveremos allí y los celebraremos. 

Organizaremos incluso una fiesta más grande para celebrar la obra de CRISTO. Más de 300 musulmanes 

recibieron a JESÚS hoy debido a lo que EL SEÑOR hizo en su comunidad. 

EL SEÑOR sanó a su propio lisiado, a sus propios ciegos, cuando hice el decreto de la sangre eterna de 

JESÚS desde aquí. Así que pueden imaginar desde aquí. Y luego sus propios ciegos, sus propios 

lisiados. Así que no tenían ninguna excusa, no tenían nada más que hacer que aceptar a este DIOS 

llamado JESUCRISTO DE NAZARET ¡Aleluya!  

Qué poderoso es cuando sigues los caminos DEL SEÑOR. Porque recuerda muy bien, cuando regaban, 

usando el pie, sacaban agua del Nilo. Lo recuerdo muy bien. Tengo un gran entendimiento que ni siquiera 

puedo compartir en esta vida de toda esa dinámica y eso que sucedía. Saben, existo en dos zonas, 

dispensaciones, caminando con agua, irrigando a pie, sacando agua del Nilo. Y EL SEÑOR decía: "Ahora, 

Jerusalén, a donde van, no hay Río Nilo". 

Así que es mejor que cambies tu mentalidad. Necesitas una orientación, una inducción. Puede que hayas 

vivido descuidadamente aquí, pero allá. Ahora necesitas vivir con más cuidado y totalmente sometido AL 

SEÑOR para que EL SEÑOR mantenga los cielos abiertos. Porque donde vas, simplemente tienes que 

dormir y cubrirte con una manta caliente mientras EL SEÑOR riega el campo con lluvia del cielo. Es muy 
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poderoso estar en la voluntad directa de DIOS y someterse AL SEÑOR es muy, muy poderoso. Así que 

bendigo a todas las iglesias en todas partes. Bendigo a las iglesias en Kenia, en Brasil. Tuvimos un 

informe muy poderoso de Brasil. Se están preparando de manera muy poderosa para Río de Janeiro. 

Están involucrados. De hecho, el gobierno mismo está involucrado. 

EL Gobierno también está involucrado, es muy poderoso en Brasil, será una reunión masiva, muy, muy 

grande allí antes de que vayamos a Venezuela, que será muy, muy masiva. He visto los preparativos en 

Venezuela y son masivos, masivos, un gran Avivamiento Nacional en Venezuela.  

Y así, ayer vimos que ese rescate está a punto de tener lugar en la iglesia, que EL SEÑOR también 

tiene la intención de rescatarte debido a la fidelidad DEL SEÑOR. ¿ÉL rescata a quién?. ÉL rescata a 

los justos. Así que no es cualquiera que diga que es cristiano. Solo rescata a los justos. Y en ese rescate 

manejamos el Rapto de la iglesia. Y vimos muy claramente desde el libro, en el tiempo en que estábamos 

viviendo, habíamos manejado el libro de 1 Tesalonicenses, capítulo 4, versículos 13 al 18.También 

manejamos 1 Corintios 15 hasta el versículo 58, donde finalmente la muerte es derrotada, se retira el 

aguijón de la muerte, se neutraliza, es asesinado por EL SEÑOR JESÚS.  

El poder de JESÚS mata el poder de la muerte. Así que qué DIOS tan poderoso para adorar. Así que 

bendigo a todas sus iglesias, dondequiera que estén ahora para el servicio dominical mientras 

comenzamos este servicio dominical hoy. Y así, bendecido pueblo, en ese contexto, vimos muy 

claramente que EL SEÑOR está diciendo que El Rapto es importante si es un rescate, porque esa imagen 

que ven allí es que el juicio está llegando. No haré nada hasta que lleguen a la cima de esa montaña, 

hasta que lleguen a esa nueva ciudad, esa ciudad donde van a elevarse. En otras palabras, EL SEÑOR 

estaba resaltando la importancia del Rapto. ÉL estaba diciendo que el juicio de DIOS está llegando.  

Número 1: La primera importancia del Rapto de la iglesia es que el juicio de DIOS está llegando.  

Y si el juicio de DIOS está llegando, esa es la importancia del Rapto. Nuevamente, todos van a enfocarse 

en mí por un momento aquí. Sé que el mundo se pregunta cómo no vemos. Pero puedes imaginarlo, 

¿verdad? La línea de tiempo profética de DIOS. EL SEÑOR quiere avanzar esa línea de tiempo hasta 

que instale El Glorioso Reino de DIOS en la tierra. Y por eso debe haber una progresión de esa línea de 

tiempo, y por eso hemos aparecido en el panorama de la iglesia. !Aleluya¡ Y así, esa línea de tiempo 

tiene que avanzar! Es por eso que cuando llega el momento dentro de la línea de tiempo profética, el 

momento en que la iglesia será arrebatada, el arrebatamiento debe tener lugar. Entonces, cuando El 

Rapto tenga lugar, la línea de tiempo avanzará. ¿Por qué? Porque se revelará el Anticristo, comenzará 

la Tribulación. 

EL RAPTO 

Esa es la progresión de la línea de tiempo. DIOS, en el proceso de liberar la tierra de Satanás, 

¿estamos aún juntos? Y vimos muy claramente que, al revelar al Anticristo, habrá una acción militar, 

habrá juicio, EL JUICIO DEL DIOS TODOPODEROSO que vendrá sobre la tierra. Entonces, la 

importancia del Rapto es la siguiente:  

Número 1:  Porque viene El Juicio de DIOS. 

Número 2:  Por lo tanto, DIOS, al igual que hizo con Lot, planea rescatar a la iglesia, evacuar a la iglesia 

de la zona de guerra, de la zona de desastre que están viendo en las noticias hoy. Ven cómo comienza 

a mostrar imágenes de lo que parecerá en la gran tribulación. Aquellos que vieron su televisión hoy, la 

profecía que di sobre Israel. 
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Así que, en primer lugar, viene el juicio de Dios, Número 2, rescatar a la iglesia antes de que EL SEÑOR 

juzgue y Número 3, establecer EL GLORIOSO REINO DE DIOS. Por eso el Rapto es importante.  

Y leímos muy bien de 1 Tesalonicenses capítulo 59 y 10. Y hemos visto que EL SEÑOR rescata a la 

iglesia antes, ¡Aleluya! Y también hemos visto en esa narrativa de 1 Tesalonicenses, capítulo 4, que 

vimos ayer, que hay diferencias entre El Rapto de la Iglesia y LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO. 

Durante el Rapto de la Iglesia, EL MESÍAS VIENE en el cielo, arriba de la Tierra. Y cuando venga en el 

Rapto, será como cuando ÉL primero resucitó. Cuando resucitó, solo se apareció a aquellos que eran 

sus hijos, sus amigos. Solo se apareció a aquellos que eran amantes de CRISTO, cristianos. Y así es en 

El Rapto. Solo se aparecerá a aquellos que son sus amigos, aquellos que son sus seguidores. Así que 

El Rapto es para la iglesia, es acerca de la iglesia. ¡Aleluya!  

Número 3. Vimos ayer que ese Rapto, de la misma manera en que los ángeles de repente le dijeron AL 

SEÑOR: "Salgamos de aquí. ¿Tienes a alguien aquí? Debemos irnos ahora. Debemos irnos ahora". 

Hasta el punto de que había vacilación, de repente dijeron: "Debemos irnos ahora". Y cuando todavía 

estaban vacilando, incluso los tomaron de la mano y los sacaron. Debemos irnos. Así que, de la misma 

manera, El Rapto de la Iglesia tiene una característica muy poderosa llamada la inminencia del regreso 

de CRISTO, inminente en una hora en la que menos lo esperas, en cualquier momento, en cualquier 

segundo, ÉL puede venir. 

Y el propósito de eso, hemos visto, es instruir cómo vives tu vida en la Tierra aquí, que, si eres consciente 

de que EL MESÍAS puede venir en cualquier momento, incluso ahora, entonces vivirás con más cuidado. 

Ahora vivirás más santamente porque temes perdértelo. El propósito de eso es instruir cómo vives tu vida 

en la Tierra. Y luego también vimos en el paradigma que establecí para ustedes ayer, cuando leímos el 

libro de Daniel, capítulo 9, versículos 24 y 27, vimos la estructura estratégica, cómo EL SEÑOR colocó 

estratégicamente El Rapto. JESÚS llegó a la Cruz y luego hay un misterio justo allí. Lo siguiente que te 

das cuenta es que, primero de todo, la sexta semana, la novena semana, el reloj se detiene y de repente 

enciende la septuagésima semana. Y cuando lees Jeremías 30, versículo 7, la septuagésima semana, 

la tribulación, no es para la iglesia. Incluso el nombre, incluso el nombre de la tribulación se llama 

el día de la angustia de Jacob, así que no es realmente para ustedes. 

Otra cosa sobre esto es que incluso el propósito de la tribulación es juzgar a Israel para completar 

el juicio de Israel. ¿Recuerdan que Daniel se arrodilló y le preguntó AL SEÑOR: "Señor, ¿por cuánto 

tiempo juzgarás a tu pueblo? Y luego envió a Gabriel para decir 70 semanas, 70 semanas de Daniel que 

seguiría juzgando porque Daniel pensaba que, según la profecía de Jeremías, el juicio debería haber 

llegado a su fin. Ve a construir el monte.  

Entonces EL SEÑOR dijo: No, Daniel, parece que no entiendes la gravedad del pecado ante DIOS. 

Parece que no entiendes la gravedad de la rebelión ante La Nube de DIOS. Vine a este pueblo y se 

rebelaron contra mí y me maltrataron. Así que no hay forma de que su juicio pueda terminar ahora. 

Y eso fue cuando dio la extrapolación de las 70 semanas de Daniel. Y así 69 han pasado y ahora queda 

una semana. Y ahora mismo estamos en el libro de Apocalipsis capítulos 2 y 3, la Era de la Iglesia. Esto 

es cuando CRISTO ha ido a la Cruz y estamos entre la Cruz y el Rapto. El próximo evento más importante 

es el arrebatamiento de la iglesia. Y es un arrebatamiento violento. No es tan simple como arrebatar, es 

llevarse violentamente rápidamente. Creo que el peligro está a punto de golpearte, arrebatarte, secuestrar 
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a la novia, ¿verdad? Así que eso requiere que la iglesia se prepare. Así que la conclusión es la 

preparación. Esta noche va a ser muy profunda y larga. Así que sigamos.  Bendecido pueblo. Así que 

vimos eso. Salgamos de aquí. Cuando el Ángel dijo salgamos de aquí. Ahora, ¿tienes a alguien aquí? 

Esa es la expresión de la inminencia, que nadie sabe el día ni la hora. La Biblia simplemente dice: "Estoy 

viniendo". A veces dice: "Estoy viniendo pronto", pero lo dijo en el primer siglo y lo está diciendo incluso 

ahora. Y así, EL SEÑOR está diciendo que esa inminencia del regreso de CRISTO que encontramos 

ayer debería ser capaz de modular y cambiar la forma en que vives tu vida en esta tierra. Deberías 

poder dar prioridad a la preparación en cualquier momento.  

Y por eso, en el libro de Santiago, en el libro de Santiago, capítulo 5, si me permites leerlo ahora, Santiago 

capítulo cinco, dice lo siguiente. ¡Aleluya! versículos 7 y 9. Dice: 

Santiago 5:7-9 (RVR)  7 Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo el 

labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia 

temprana y la tardía. 8 Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida 

del Señor se acerca.  

➢ Observa cómo el agricultor espera a que la tierra produzca su valioso cultivo, esperando 

pacientemente las lluvias de otoño y primavera. Sabes que la lluvia solo viene de DIOS. 

EL PROCESO DE ESPERA, LA CALIDAD DE ESPERA 

Puedes ser informado de que, oh, aquí llueve en febrero o llueve en marzo, pero el día exacto nunca 

puedes saberlo. Solo esperas. Entonces, ÉL ahora comienza a dar una representación de la inminencia 

del regreso de CRISTO y el proceso de espera, la calidad de la espera, cómo deberías estar 

esperando que sepas, tal vez sepas que se acerca la temporada de lluvias, pero nunca puedes decir 

que lloverá en este día. El pronóstico del tiempo puede empezar a mencionar días. 

Pueden hacer cosas en estos días. Pero a veces escuchas que eso ha cambiado. Como prometieron 

sequía y se convirtió en lluvia intensa. A veces prometieron lluvia. Luego, de repente, se convierte en 

sequía. A veces prometieron sequía. Y yo avancé y golpeé los cielos para abrirlos. Y entonces ahora 

llueve. Y rápidamente van a su sitio web e intentan borrar lo que escribieron y dicen, no, ahora está 

lloviendo, va a llover. Hacen eso rápidamente, ¿verdad? Las deficiencias humanas, ¿verdad? Sí. 

Y, de todos modos, aquí está expresando la paciencia con la que debes esperar el regreso de CRISTO. 

Como un agricultor espera pacientemente las lluvias de otoño y primavera, ÉL dice que debes ser 

paciente y mantener firmeza. Esas son palabras clave: Sé paciente, lo que significa en otras palabras, 

está diciendo que, en esta generación, esperar AL MESÍAS parece ser una pérdida de tiempo. Esperar 

AL MESÍAS se considera una pérdida de tiempo. Porque están tan ocupados con su carrera profesional 

y todo lo demás. Así que, si les dices que no, debemos esperar AL MESÍAS, no le dan prioridad porque 

tienen otras cosas a las que dan prioridad. Pero ÉL está diciendo aquí muy claramente, espera 

pacientemente y mantente firme. Significa permanecer en el evangelio original de la Cruz y la Sangre y 

la santidad. El arrepentimiento y la santidad que recibiste. No lo cambies. Mantente firme. Vendrán los 

vientos. El proceso de espera viene con estos desafíos. 

A veces, cuando estás esperando que un invitado llegue y escuchas un vehículo pasar, vroom, vroom, 

dices: "Oye, Pedro, ¿es ese un invitado? ¿Abre la puerta para ellos?" Y él dice: "No, no, no, eso es solo 

un vehículo pasando afuera". Así que esperar tiene desafíos. La espera normalmente viene con la 

impaciencia, especialmente si no sabes, como en este caso, cuándo vendrá el invitado, cuándo vendrá 

el VIP. Eso es lo que EL SEÑOR está abordando aquí con respecto a LA VENIDA DEL MESÍAS. Está 
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diciendo que el hecho de que no sepas cuándo vendrá debe informar cómo vives y debes estar ansioso 

al respecto. Significa que debes temblar. No quieres perderte esa visita. No quieres. En otras palabras, 

es algo que está en tu mente todo el tiempo. No puedes dormir bien, no puedes descansar bien. Estás 

sentado. Estás inquieto, ya sea que estés conociendo gente aquí y estés sentado aquí y estés esperando 

a un invitado VIP. Estás hablando con ellos, pero no estás con ellos. 

Puedes imaginar si estás sentado aquí y esperas que llegue un invitado VIP y estás hablando con otras 

personas en la habitación, tu mente no estará en esta conversación. Les estás hablando. Pero cada vez 

te levantas y miras por la ventana y vuelves y te sientas y les dices que no, continúa. Te escucho, te 

escucho. Continúa. Eso significa que no están escuchando. Y eso es lo que EL SEÑOR espera que 

vivamos de esa manera, de modo que ahora no estemos prestando atención a lo que sucede aquí. Ahora 

estamos impacientes. Hay un invitado VIP. Viene un rey de tal manera que lo que está sucediendo a 

nuestro alrededor debería ser despreciado por la llegada del rey. Es de la misma manera una vez más. 

Repito, cuando estás en una sala de estar con gente y te están hablando y estás esperando a un invitado 

VIP, de hecho, terminarás diciéndoles que te están hablando, te están hablando a ti, pero se darán cuenta 

de que no estás realmente enfocado. Y luego terminarás diciéndoles. Ves, estoy esperando a alguien 

aquí. Espero a un invitado muy importante. Por favor, dame un momento. Miras por la ventana y luego 

regresas. OK, continuemos. 

Comienzas a contarles sobre el invitado que estás esperando, y eso es lo que EL SEÑOR nos está 

pidiendo que hagamos con este mundo, contarles sobre los invitados que estamos esperando. Estamos 

esperando AL REY VIP que viene con pompa y color, no para morir en la Cruz de nuevo, no para discutir 

con los fariseos de nuevo, no para volver a dar la otra mejilla, en absoluto. Pero ÉL viene como un Rey 

Victorioso y triunfante con pompa y circunstancia, pompa y color. Viene como un conquistador. Viene a 

tomar lo que le pertenece, porque en ese día viene con poder y gloria y fuerza, y, por lo tanto, la inminencia 

de su regreso es muy central, como en esta Escritura del libro de Santiago, capítulo 5, versículos 7 y 9. 

Dice:  

Santiago 5:7-9 (RVR)  7 Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo el 

labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia 

temprana y la tardía. 8 Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida 

del Señor se acerca. 

Así que cuando dice que está cerca, esa es la verdadera definición de inminencia, porque ahora dice que 

está cerca. En el primer siglo, dijo que está cerca. Ahora dirá que está cerca mañana. Dijo que está cerca 

ayer, lo que significa estar siempre listo. Es algo que debería estar en tu mente, colgado en tu cabeza. 

No puedes descansar. Estás inquieto. Apenas puedes dormir. ¿Por qué no duermes? No sé por qué no 

puedo dormir. Porque mi mente está puesta en el invitado que viene. Oh, pero mira, el invitado no va a 

venir, ya sabes. No sabes a qué hora vendrán. Pueden venir de noche o durante el día. Así que imagina 

que incluso es difícil dormir. Duermes a veces y crees que estás durmiendo. Tienes sueños de pesadilla 

en los que ÉL vino y te perdiste.  

Esto realmente habla de la ansiedad, de la importancia, de la gravedad de ese evento para ti, ¿verdad? 

Prefieres preocuparte por su venida. Permíteme decirlo de esta manera, cuando eres maestro de clase 

o profesor en la universidad, ves dos tipos de estudiantes. Ves un grupo de estudiantes que simplemente 

no les importa los exámenes. Simplemente entran. Hay un examen. Están relajados. No, hay un examen. 

No es un problema para ellos. Pero ves otro grupo de estudiantes que entran en pánico. Están temblando. 

Se están preparando muy bien. Vienen a hacerte preguntas. ¿Cómo puedo hacer esto? No entendí esto 
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aquí. ¿Puedo obtener otro material? Nos diste una cita aquí. Quiero ir a la biblioteca a buscarlo. Ves el 

pánico. Pero otro grupo no se preocupa, incluso durante el examen en sí. Mira a algunos estudiantes que 

no les importan. Están escribiendo. En poco tiempo, dicen que han terminado. De hecho, están sonriendo. 

Ahora están haciendo otras cosas. Ya han terminado. Han pasado 2 horas y media. En una hora ya han 

terminado. No les preocupa, pero otro está en pánico. Es casi 15 minutos antes de la hora, pero todavía 

está en pánico y está pidiendo más papel. Está preguntando si puedes darle más papel. Y todos los 

demás estudiantes lo están mirando y preguntando cuánto está escribiendo o si está en pánico. 

Terminamos hace dos horas y media. Normalmente, el estudiante que entra en pánico es tu estudiante 

A, el estudiante destacado. Es mejor que entres en pánico que perderte LA VENIDA DEL MESÍAS.  

Y así, la inminencia que vimos ayer es muy importante. Y a medida que avanzamos, también vimos 

el misterio en esa estructura estratégica. Dije donde colocó El Rapto entre la 69 semana y detuvo 

el reloj y comenzó la semana 70. Cómo lo colocó allí. Así que es un misterio, es un misterio. 

Cuando llegó la 69 semana, presionó el botón y la detuvo. 

Han pasado más de 2000 años y está a punto de activar la semana 70. Pero inicialmente, en la forma en 

que se dio la profecía desde el cielo, no se dijo que iba a haber una pausa. Así que esperaban que 

inmediatamente después de la semana 69, comenzaría la semana 70, pero no sucedió. La detuvo 

rápidamente porque tenía a alguien sentado frente a mí que amaba mucho. Quería que entraran, ¡Aleluya! 

De lo contrario, se quedarían fuera. Así es como entra en juego la iglesia gentil.  

Pero ahora, porque se está acabando tu tiempo, ÉL quiere centrarse en Israel. Eso es Israel. Por eso 

Israel está en todas las noticias en este momento. Cualquiera, incluso un niño, puede decírtelo. Ten 

cuidado. Así que vimos ese misterio en el libro de 1 Corintios, capítulo 15, versículos 51 al 58. Cuando 

dijo:  

1 Corintios 15:51-58 (RVR) 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos 

transformados. 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la 

trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 

➢ Así que ese es el momento exacto en que serás glorificado: En la última trompeta. Habrá una 

trompeta. Esa es precisamente la ocasión en que se llevará a cabo la glorificación, en la última 

trompeta. 

➢ Y dije que esa trompeta no es una de las siete trompetas. Es una trompeta específica que llama a 

la gente, que convoca a los elegidos de DIOS para que se presenten ante El Trono del DIOS 

TODOPODEROSO. 

Así que, lo vimos en Daniel, capítulo 9, versículos 24 al 27, dentro de ese misterio. Y luego también vimos 

que los que han muerto serán resucitados, transformados, en otras palabras, glorificados. Y los cuerpos 

gloriosos se encontrarán con sus almas que vienen con el Rey, ese es el cuerpo eterno que tienen y que 

no muere. Pero vimos la promesa de que también los que están vivos serán transformados y seguirán a 

los muertos cuando suban a encontrarse con ellos en el aire.  

En otras palabras, está diciendo que hay una generación entera que será exonerada de la muerte, 

que en el arrebatamiento habrá una generación de personas que no probará la muerte. Están 

completamente exonerados de la muerte. Así que vimos la exoneración de la muerte. 

¡Qué cosa tan poderosa que para ellos no necesitarán resurrección, simplemente serán traducidos y 

llevados a la Gloria! No necesitarán resurrección. Eso es lo que vimos en la Escritura. Nuevamente, la 
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exoneración de la muerte es una parte muy importante de la cascada del arrebatamiento que vimos 

ayer. Estoy resumiendo lo que viste antes de que comience hoy, ¿verdad? Y luego vimos el 

arrebatamiento. 1 Tesalonicenses 4:16-18. También vimos que eso nos informa de una manera muy 

especial cuando leemos 2 Tesalonicenses capítulo 5, versículos 1 en adelante, que dice que es un 

arrebatamiento y, por supuesto, la resurrección de los que duermen y, lo más importante, la reunión con 

CRISTO. Esas son algunas de las características que vimos en esa Escritura ayer para ir a encontrar AL 

SEÑOR en el aire. Esa es la gran reunión, la reunión más esperada con CRISTO. Ahora, alguien mírame 

aquí. 

Muchas personas dicen, oh, cuando vea correré a JESÚS, correré AL SEÑOR. Déjenme darles solo una 

visión aquí que quiero repetir. Hay bastantes momentos en los que EL SEÑOR JESÚS ha venido a hablar 

conmigo sobre esta misión. Estamos en uno de ellos. ÉL viene, entra. OK, déjenme dar los detalles al 

respecto. Terminamos. Una reunión y muchos lisiados habían trabajado y así sucesivamente. Y luego 

alguien intentó chantajear AL SEÑOR. Así que estaba muy dolido porque 122 lisiados caminaron. Y 

ciegos y sordos, ya saben, números. Entonces, a partir de eso dije no, no, esto es serio. Ya saben, estaba 

molesto por esto. Ya saben, esa noche EL MISMO SEÑOR VINO,  ÉL MISMO. 

Entonces, cuando la Biblia dice, como el sol en la mayor luminosidad de su fulgor, es increíble, toma la 

luz, una blanca como está aquí, y ahora hazla llegar al nivel, la intensidad del sol. Quita los rayos rojos y 

pon uno blanco como este y hazlo intenso así, como el sol. Y ÉL entra allí y, por supuesto, la conversación 

y todo lo demás. Pero lo que quería destacar aquí es el temor. Porque muchos de ustedes dicen: "Cuando 

lo vea, correré y lo abrazaré, correré hacia EL SEÑOR". Todos tienen sus propias imaginaciones sobre 

las cosas que harán para correr hacia EL SEÑOR, para amarlo, porque han estado esperando ese 

momento de reunión, ¿no es cierto? EL que murió por ti. Pero recuerda, Juan el Apóstol, el discípulo de 

JESÚS, fue el más cercano a JESÚS. En la Última Cena, incluso se sentó y apoyó su espalda en las 

piernas de JESÚS, por lo que estaba muy cerca. 

Pero ahora, cuando Juan ve al CRISTO resucitado, la forma en que el cielo presenta a CRISTO, recuerda 

que colapsó como muerto. Solo el shock fue suficiente. Así que ten mucho cuidado, probablemente 

cuando llegues al cielo ahora y te encuentres con EL SEÑOR, tú mismo me dirás dónde estarás. 

Probablemente en el suelo, en el suelo, ¿verdad? ¡Aleluya! Fuera del temor, la gloria, el poder del Rey, 

como el cielo lo presenta. Ves en el Libro de Apocalipsis, capítulo 1, justo allí, la forma en que el cielo lo 

presenta. Y cuando entró donde yo estaba, fue increíble. El temor, también el temor tremendo. 

Y otra visión que compartí contigo aquí, la visión del 2 de abril del año 2004, después de esta 

conversación con Juan el Bautista. Y luego fuimos a Jerusalén. La profecía que di que trajo de vuelta a 

Benjamín Netanyahu. Y luego volvimos al trono. De Jerusalén al trono. Y luego, finalmente, en el paseo 

dorado, finalmente fuimos después de que EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS vino. Y entonces, 

cuando me encontré dentro del paseo dorado, el paseo dorado en el trono. Entonces, cuando giré a la 

derecha como esto, y estiré el cuello hacia la izquierda, y ÉL estiró el cuello dentro de la Gloria, dentro 

del espesor de la Gloria de DIOS en el trono, dentro del trono para ÉL estiró un poco el cuello. En ese 

momento vi el tremendo trono, y parecía como si hubiera sido sacrificado, y la sangre fluía por su glorioso 

pecho. Así que el temor de encontrarse con EL REY. Pero habrá una gran reunión, una alegre, ¿verdad? 

¡Aleluya! Sí, y nunca te separarás del Rey nuevamente. Eso es la eternidad con CRISTO. Lo vimos ayer, 

¿verdad? Y luego, lo más importante que vimos ayer, finalmente, es cómo prepararse. ¿No es cierto? 

¿Cómo prepararse entonces? 
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Y vimos que eso era muy importante, para que todos ustedes puedan entender que EL REY VIENE 

cuando dijo: "Ve y diles que recuerden a la esposa de Lot". Así que puedes imaginar. Y así, en el 

panorama general, por ejemplo, el libro de Hebreos, capítulo 9. Si estás allí en el panorama general, 

Hebreos, capítulo nueve. ¿De acuerdo, hemos terminado el libro de Santiago 5-7 y nueve? Aún no, 

¿verdad? Todavía no. Porque dice: Sed pacientes. Luego manteneos firmes porque la venida del Señor 

está cerca. No murmuréis los unos contra los otros. ¿Lo escuchan? Ahí está diciendo que la calidad de 

tu vida cristiana, todo el espectro de tu vida cristiana, debe alinearse ahora con la inminencia de su 

regreso. 

Si su regreso va a ser repentino, entonces todo, la forma en que te relacionas con los hermanos, la forma 

en que te relacionas con quien sea, todo en tu vida debe estar completamente alineado con la profecía 

que dice que en cualquier momento ÉL puede venir porque no quieres perdértelo, ¿verdad? Y el problema 

con la iglesia de hoy en día es que ha caído en la complacencia. La iglesia de hoy en día no lo ha hecho. 

No lo han esperado. Y por eso EL SEÑOR nos ha enviado para despertar a la iglesia. Y todos son 

bienvenidos. Todas las iglesias, todas las denominaciones pueden venir y recibirán esta instrucción y 

estarán bajo este glorioso ministerio. Todos son bienvenidos. La puerta está abierta. La puerta grande 

está abierta. Para toda la gente. ¡Aleluya! Muy poderoso. Incluso aquellos que se fueron, siempre pueden 

volver. ¿Recuerdan que lo dije antes? Sí, si alguien alguna vez se alejó por un malentendido, aún pueden 

volver. Porque lo que importa es que deben entrar finalmente en el glorioso Reino de DIOS. No quiero 

que cometan ese error porque será demasiado costoso, ¿verdad? 

Será insoportable. Así que la puerta está abierta. El propósito es llevar a todos a el Reino de la Gloria. 

Así que, si lees más adelante, dice, mientras terminamos ahora, dice de nuevo. Dice: No murmures contra 

vosotros mismos, hermanos, o seréis juzgados. Luego dice: El juez está a la puerta. Esa es la inminencia 

de su regreso, que el juez está a la puerta. En cualquier momento puede abrir esa puerta y venir 

directamente hacia ti y llevar a cabo su juicio. Así que eso debería informar cómo vives la inminencia del 

regreso de CRISTO. Y estamos muy, muy bendecidos de que finalmente Taiwán esté dentro de la 

comunidad de naciones que están recibiendo este mensaje sobre la preparación. Esto es una adición 

impresionante DEL SEÑOR, ¿verdad? Realmente con todo nuestro corazón, estamos muy contentos. 

Pero si miras el libro de Hebreos, regresa al Capítulo 9, versículos 27 y 28, son dos escrituras muy 

poderosas. También informa porque esto es parte de la preparación de la que está hablando antes de 

que profundicemos mucho hoy, Hebreos capítulo 9, versículo 27 y 28,  

Hebreos 9:27-28 (RVR) 27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola 

vez, y después de esto el juicio. 28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados 

de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que los esperan. 

➢ Ahí tienes. Solo el versículo 27 solo debería ser suficiente para que entres al cielo. ¿Qué está 

diciendo en el capítulo? En el Capítulo 9, versículo 27, está diciendo que todos deben morir. 

Está diciendo que todos tienen una cita con la muerte. 

Hebreos capítulo 9, versículo 27 y 28. Está diciendo que todos tienen una cita con la muerte. Así que es 

mejor que comiences a vivir tu vida en esta tierra, preparándote para la vida después. Porque en el 

versículo 28 dice nuevamente: dice que todo el mundo debe morir. 

Eso significa que esta vida es temporal. Eso significa que el único tiempo que tienes aquí es mejor que 

lo prepares para la vida después. Y por eso en el versículo 28 mira lo que dice. En el versículo 28 dice 

de nuevo, el 27 dice que, así como las personas están destinadas a morir una sola vez y después 
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enfrentar el juicio. Entonces, ¿qué está diciendo? Está diciendo que una vez que naces, una vez que 

eres creado por JEHOVÁ, vives eternamente y el destino en la eternidad son solo dos. No hay un 

punto intermedio en El Reino de DIOS. Gozo inefable es como una celebración sin fin, una ceremonia de 

premios, cenas agradables y todo lo demás. Simplemente celebrando a DIOS, sirviéndole, reinando con 

ÉL, todo eso con EL SEÑOR. 

Y el otro destino es el lago de fuego, donde descubrí que sus cuellos no están por encima de la ola 

de fuego en el lago. En realidad, están adentro y están forcejeando con las manos y las piernas. 

No puedo respirar. No puedo respirar. Y el dolor es demasiado. Así que está diciendo que una vez 

que naces y eres creado, vives para siempre. Así que es mejor que empieces a averiguar dónde 

pasarás la eternidad. No es como si después de morir se terminara. No, vives y obtienes un cuerpo 

especial, ya sea que permanezca en la presencia de la Gloria de DIOS o un cuerpo que reciba un castigo 

percibido, juicio. Y esta noche vamos a tratar el juicio aquí. Así que está diciendo que, por lo tanto, la 

muerte es simplemente una puerta al reino de la eternidad, una puerta al juicio, dice. En otras palabras, 

habrá responsabilidad para cualquiera que esté vivo. 

Una vez que sepamos eso, entonces viviremos en santidad. Puedes ser tentado. Las personas pueden 

ser tentadas. Puedes ser tentado, pero por favor, no caigas. Pero por favor, no caigas, ¿de acuerdo? No 

caigas porque la puerta todavía está abierta. Puedes arrepentirte, ¿verdad? ÉL no la ha cerrado. ¡Aleluya! 

Dice que la muerte es simplemente una puerta al reino de la eternidad. Y cuando dice juicio, después de 

eso, juicio significa responsabilidad. Que nadie te mienta de que puedes vivir como un espíritu libre y 

hacer lo que quieras y simplemente flotar en algún lugar en el espacio. En absoluto. El dador de la vida 

demandará un recuento de cómo viviste la vida que ÉL te dio. ¡Aleluya! Una vez que estemos informados 

con eso, entonces podemos prepararnos para la eternidad, para la vida después de esta corta vida, 

¿verdad? En el versículo 28 dice.  

Después de eso, en el versículo 28 dice lo siguiente: Así también Cristo fue ofrecido una sola vez para 

llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los 

que esperan. 

Entonces, CRISTO fue sacrificado una vez para quitar los pecados de muchos y ÉL aparecerá por 

segunda vez, no para llevar nuestro pecado. Mira eso ahora, es mejor que vuelvas a nacer por la primera 

vez en el Calvario, ¿verdad? Porque dice que ÉL volverá. Y esta vez, cuando lo vi, cuando apareció para 

hablar conmigo, tenía una corona, una corona de oro. Así que esta vez tiene una corona de oro. No viene 

a morir por ti de nuevo, no a llevar nuestros pecados, dice. Aquí viene de nuevo, dice. Y así, CRISTO fue 

sacrificado una vez para quitar los pecados de muchos, y ÉL aparecerá por segunda vez, no para llevar 

nuestro pecado, sino para llevar salvación a aquellos que lo están esperando. Y ahí es donde quería 

llegar. ¿Cómo te preparas a la luz de lo que sabes ahora, que ÉL solo viene por aquellos que lo están 

esperando? 

La Escritura que leímos ayer, Lucas 12, versículos 35 al 40, puedes ver que cuando ÉL viene y golpea y 

aquellos de nosotros que lo esperamos vamos rápidamente a abrir, ÉL los recompensa, los hace reclinar 

y los convierte en Señores. ÉL los está sirviendo ahora. Los está sirviendo en esa fiesta de bodas del 

Cordero. Eran siervos, pero porque lo estaban esperando en el Reino de DIOS, ahora los hace reclinarse. 

Se convierten en Señores, siendo servidos en esa mesa de cena.  

Pero mira esto ahora. Eso es serio. Eso significa que está recompensando la espera. Lo que está 

recompensando es la espera. En otras palabras, la salvación cristiana es esperar a JESÚS, que desde 

el momento en que naces de nuevo. Como la iglesia en Tesalónica, tres semanas evangelizaron cuando 
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plantaron esa iglesia después de que algunos de ellos fueran adoradores de ídolos. Como puedes leer 

en la Primera de Tesalonicenses capítulo 4. Si puedes leer incluso el capítulo 5. 

 

Si lees los versículos 9 y 10 del capítulo 1, o los versículos 9-11, verás claramente que eran adoradores 

de ídolos. Pero en tres semanas, cuando se plantó la iglesia y recibieron a CRISTO, comenzaron de 

inmediato a esperar a JESÚS. Es por eso que cuando sus seres queridos murieron, dijeron que no, 

todavía estábamos vivos, estábamos esperando el arrebatamiento que sucediera. Entonces nosotros, 

que todavía estamos vivos, están usando la palabra "nosotros", esperaban que JESÚS viniera a ellos. 

Así que la verdadera definición del cristianismo, la salvación cristiana, es esperar a JESÚS, que desde el 

momento en que naces de nuevo. Como la iglesia en Tesalónica, tres semanas evangelizaron cuando 

plantaron esa iglesia después de que algunos de ellos fueran adoradores de ídolos. 

Como puedes leer en la Primera de Tesalonicenses capítulo 4. Si puedes leer incluso el capítulo 5. Están 

usando la palabra "nosotros", esperaban que JESÚS viniera a ellos. Entonces la verdadera definición del 

cristianismo, la salvación cristiana, es esperar a JESÚS. Así que cuando ÉL viene, viene a recompensar 

la espera. Eso es lo que dice aquí. ÉL viene a llevarse a aquellos que lo están esperando. En otras 

palabras, ¿esperaste por mí? Así que, si miras a la iglesia globalmente, la iglesia en Taiwán, no están 

esperando a JESÚS, para nada. Están haciendo otras cosas. 

Han incorporado programas en la iglesia. De hecho, están muy ocupados ahora. Han incorporado la 

iglesia en el mundo. Tienen programas, programas, programas de iglesia. Y han olvidado el tema central 

del llamado cristiano, esperar a JESÚS. ¿Cuál es el punto de volver a nacer? Y cuando EL MESÍAS 

venga y te encuentre desprevenido, ¿verdad? Así que es muy importante que entiendas esta espera por 

JESÚS. Y esto es algo muy importante porque aquellos que están esperando su venida. Entonces, ¿qué 

significa eso? Está hablando de la aparición DEL SEÑOR, el arrebatamiento de la iglesia. Habrá la 

aparición DEL SEÑOR, ese es el arrebatamiento de la Iglesia del que estamos hablando. EL SEÑOR 

aparecerá. En otras palabras, JESÚS mismo, cuando apareció por primera vez. Recuerda lo que vino a 

hacer. Veamos simplemente la aparición de CRISTO cuando apareció por primera vez. Recuerda lo que 

vino a hacer. Vino a destruir la obra del diablo en la Cruz, ¿verdad? 

LA APARICIÓN DE CRISTO 

Puedo explicar esto. Si tengo tiempo, puedo realmente abrirlo, ya sabes, para mí, puedo empujar bastante 

la latitud, esa aparición de CRISTO. Puedo incluso dividirlo en 33 formas. Puedo traer al CRISTO pre-

encarnado, de hecho, cuando apareció en el Antiguo Testamento, puedo traer todo eso. Incluso puedo 

traer cuando apareció con una espada justo antes de que cayera Jericó. Puedo traer cuando apareció 

con el vino, el pan y el vino, Melquisedec, puedes tener varias formas de su aparición. Así que la Biblia 

es muy rica y profunda y su pueblo ahora está por encima del promedio en su comprensión de las 

Escrituras. Así que esa aparición puede ser antes o la aparición cuando ÉL apareció por primera vez. 

Ahora, para ir a la Cruz, cuando ÉL vino, ahora encarnado, vino a destruir ¿qué? Las obras del 

diablo. ¿Verdad? Así que esa aparición trae mucha información allí. Los que están esperando su 

aparición. Solo la palabra “aparición". 

Puedes tener una beca bastante grande allí, ¿verdad? Expedición si quieres. Una expansión de la 

palabra. Vino cuando apareció encarnado. ¿Vino a hacer qué? Destruir las obras del diablo. Número 

uno. Número dos, vino a buscar y salvar a los perdidos. Esa aparición que está en esa escritura. Mientras 

miramos cómo deberíamos prepararnos. Número 3, vino para revelar a DIOS PADRE a la humanidad, 
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incluso hasta el punto de que cuando fue a la Cruz todavía reveló el amor de DIOS. Que DIOS es muy 

amoroso. Es capaz de entregar a su hijo para morir por ti Número 2 En la Cruz, reveló el atributo de DIOS 

como justo. DIOS está a cargo. ÉL juzga el pecado Número 3. Cuando vino, nos mostró que DIOS es 

misericordioso. Está listo, dispuesto a perdonar. Se reveló tanto sobre EL PADRE cuando vino, ¿verdad? 

¿Estamos juntos? ¿Porque ÉL es la imagen invisible de DIOS que apareció? 

ÉL es la imagen del DIOS INVISIBLE. En otras palabras, si lees el Libro de Colosenses, capítulo uno 

desde el versículo 15, pero ahora vino a buscar y salvar a las ovejas perdidas, las ovejas perdidas de 

Jacob y todas las perdidas. ¿Estamos juntos? Porque ahora estamos en la era de la iglesia donde ÉL 

también ha ido a los gentiles y los ha sacado, los perdidos, para revelar AL PADRE a la humanidad. Y 

cuando se estaba yendo, ¿qué hizo? Te pidió en el libro de Mateo 28 que continúes con la obra de buscar 

a los perdidos, buscar y salvar a los perdidos. La Gran Comisión que le dio a Abraham en Génesis 

capítulo 12 versículo 3, cuando dijo que a través de ti las naciones serán bendecidas, eso es ahora 

la iglesia, eso es el cristianismo, el evangelio a las naciones, Todas las naciones serán bendecidas 

a través de ÉL, eso es CRISTO saliendo a bautizar a todas las naciones. Y ves ahora en Mateo, 

capítulo 28, versículos del 16 al 20. 

LA GRAN COMISIÓN 

Luego repite esa Gran Comisión, salir y bautizar a las naciones. ¿Estamos juntos? Entonces comienza a 

instarte a hacer qué. Esa aparición. Estoy simplemente mirando esa aparición cuando dice que está 

viniendo. Para aquellos que están anticipando, esperando su obra, su aparición. Aquellos que lo están 

esperando a que aparezca, ¿estamos juntos? Así que ÉL te instruyó a que continuaras la obra, ve y 

busca a los perdidos y tráelos de vuelta a la salvación. ¿Verdad? ¡Aleluya! Sí, buscar y salvar a los 

perdidos y revelar a DIOS. En esa aparición, nos reveló a DIOS, AL PADRE MISMO. Y te ha instado a 

que continúes la obra. Y luego prometió en esa aparición que volverá, ¿verdad? Y cuando regrese, ¿qué 

prometió? Que vendrá y establecerá Su Reino de Justicia. 

Su glorioso reinado será establecido. Estoy mirando esa aparición. ¿Qué hizo cuando apareció? ¿Qué 

dijo? ¿Cómo nos informa eso? ¿Verdad, especialmente ahora? Prometió volver. En otras palabras, este 

es tu evangelio eterno. Entonces, el evangelio eterno debe celebrar el hecho de que la humanidad fue 

creada por DIOS. Ninguna otra teoría del Big Bang o la evolución creó al hombre. Número 2. Que la 

humanidad, cuando fue creada por DIOS, fue creada perfecta, sin pecado. Que hay tres fases de Adán y 

Eva en el jardín.  

➢ La primera fase antes de su caída, cuando eran justos.  

➢ La segunda fase es la fase caída.  

➢ La tercera fase es la fase de restauración.  

Y así vemos claramente hoy que está diciendo que el evangelio completo, El Evangelio Eterno, tiene la 

idea de que el hombre falló al ser perfecto, falló y por lo tanto hubo necesidad de que la Escalera de 

Jacob se bajará. 

La Escalera de Jacob, el Puente, EL CRISTO y la Escalera de Jacob. CRISTO vino a redimir al hombre 

porque el hombre cayó y fue a dónde. A la Cruz. Derramó su sangre para adorar y sanar a muchas 

personas, incluyendo a Kanango, en quale. Los musulmanes estaban ciegos, ahora ven, los paralíticos 

caminan, y luego después de eso se mostró a sí mismo en el evangelio Eterno. También saca eso, que 

cuando resucitó de entre los muertos, se mostró a las personas. Así que la Resurrección se convierte en 
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el fundamento de nuestra fe, nuestro evangelio, sin la cual no tienes esperanza más allá de las tumbas, 

¿verdad? Lo cual es la característica distintiva principal entre tú y las personas que adoran otras cosas 

allá afuera, que, para ti, tienes la esperanza de la Resurrección. Después de eso, ascendió a lo alto, 

¡wow! simulación del Rapto. Incluso yo, cuando sea levantado, atraeré a todos los hombres hacia mí. 

 

En el Rapto, fue levantado y sentado a la derecha del poder DEL PADRE. Pero ÉL regresará. ÉL está 

regresando para que ahora eso te informe sobre cómo prepararte, ¿verdad? Cómo te preparas. Y luego 

volverá para establecer su Reino, su reinado en la tierra. Y entonces toda la creación será restaurada a 

DIOS, a su plan original para adorar, servir y honrar a DIOS. ¡Aleluya! Y luego nos dio las señales. Dice 

que habrá apostasía en la vida de la humanidad antes de que ÉL venga. Estoy mirando su aparición, las 

cosas que dijo. Tomé el pasaje de Hebreos capítulo 9, versículos 27 y 28, y vimos a las personas a las 

que ÉL está viniendo, aquellos que están esperando su aparición, lo que significa que son conscientes 

de lo que dijo cuando apareció. ÉL está vivo en ellos. Dijo que volvería, por lo que están esperando. 

Dijo que habría apostasía en la vida de los hombres en la iglesia. La gente vendería aceite, iría al río 

Jordán, recogería agua y vendería pequeñas botellas, ganando dinero. La gente vendería libros, ganando 

dinero en la iglesia y también fuera. Habría una apostasía total en la vida del hombre. Y luego dijo que 

habría hambrunas. ¿Recuerdan las profecías del Monte de los Olivos en Mateo 24: hambrunas, 

terremotos, guerras? ¿Están viendo guerras en su televisión? Oh sí. Así que ÉL está apareciendo. ÉL 

viene para aquellos que están esperando su aparición, solo esa aparición. La primera vez que apareció, 

¿qué dijo? Eso es todo lo que estoy usando para instruir cómo deben prepararse, ¿verdad? Prometió 

aparecer de nuevo para aquellos que están esperando. ¡Aleluya! 

Es muy serio. Muy poderoso. Muy poderoso. ¿Ves eso? Apostasía, hambrunas, guerras, pandemias, 

terremotos. ¿No has visto a aquel que está de pie aquí profetizando todas estas cosas y haciéndolas 

realidad? Ambos son los signos. ¿Cómo te preparas? ¿Cómo te preparas? A través del 

arrepentimiento.  

¿Puedes leer Apocalipsis, capítulo 21? ¿Estamos juntos? Esta es una poderosa introducción para ti. ¿A 

alguien le encanta esto? Sí, dices que siempre haces introducciones. ¿Cuándo comenzarás el mensaje? 

Te digo que la Palabra de DIOS es rica, ¿verdad? Apocalipsis, capítulo 21, versículo, versículo 27.  

Así que ahora, ¿cómo te preparas? A través del arrepentimiento, ¿verdad? ¿Estamos juntos? Así que 

ahora estoy resumiendo. ¿Estoy hiriendo a alguien haciendo una larga introducción? A menos que 

votemos, a menos que podamos hacerlo, podemos votar. ¡Aleluya!  

Así que ahora, ¿cómo te preparas? A través del arrepentimiento, ¿verdad? ¿Estamos juntos? Así que 

ahora, ¿cómo te preparas? A través del arrepentimiento, ¿verdad? ¿De qué te arrepientes? ¿Cómo te 

arrepientes? Al conocer las cosas de las que, si no te arrepientes, no entrarás. Luego simplemente 

seguirás y comenzarás a arrepentirte de ellas, ¿verdad? Veamos si tienes alguna de estas. ¿Podemos 

ver el arrepentimiento?  

EL ARREPENTIMIENTO 

Apocalipsis 21:27 (RVR) No entrará en ella ninguna cosa inmunda, o que hace abominación y mentira, 

sino solamente los que están inscritos en el libro de la vida del Cordero. 
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➢ Eso es serio, ¿verdad? Entonces, en otras palabras, arrepiéntete de la impureza, del pecado, 

¿verdad? Arrepiéntete de las mentiras. Y nuevamente, Apocalipsis 21:8 te dice exactamente de 

qué debes arrepentirte, ¿verdad? ¿Estamos juntos?  

El versículo ocho dice, pero los cobardes Número1. Entonces, son cosas de las que arrepentirse. Porque 

ÉL dijo que estos no entrarán. ¿Entendiste por qué? ¿Cómo estoy abordando hoy el arrepentimiento? 

Me estoy acercando desde aquellos que no entrarán. Así que puedo usarlo como sonda. Un imprimador 

(una base) para ajustar tu vida espiritual. Para sopesar tu salvación. Si ese imprimador recoge algo que 

conoces. Déjame decirte lo que es un imprimador. ¿Puedes enfocarte en mí? Un imprimador es esto. 

El ADN es de doble cadena, doble hélice. ¡Aleluya! Watson Creek, conoces a Israel lo descubrió y es muy 

importante, quiero decir, pero el ADN es de doble cadena, así que tienes que golpearlo y luego abrir la 

cadena. Tomas un imprimador, puedes sintetizar el imprimador, puedes leer la secuencia del gen que 

deseas amplificar. Luego tomas ese imprimador de la compañía farmacéutica y haces lo que se llama 

PCR, que hacen en escenas de crímenes y todas estas cosas, ¿verdad? PCR lo ejecutas, copiará esa 

región de ese gen, por lo que producirá la proteína que deseas, ¿verdad? Entonces, puedes tomar ese 

imprimador (Base) y sopesar cualquier cosa. Ahora puedes sopesar, por ejemplo, si es un gen que 

predispone a las mujeres al cáncer de mama. Entonces, ahora puedes hacer el perfil de los pacientes en 

la clínica. Simplemente toma la sangre de cualquier mujer y lee. Ahora toma ese imprimador de ese gen 

que las predispone al cáncer de mama. Creo que solían llamarse Bra uno, Bra dos, ese gen y ahora 

ejecutas la PCR, selecciona y dice, oh, este va a tener cáncer, este va a tener cáncer. Entonces puedes 

decir quiénes tendrán cáncer de mama, eso es sondeo o preparación. Eso es de lo que estoy hablando. 

Aquí.  

Simplemente estamos proporcionando a estas personas las cosas que te impedirán entrar y las usamos 

para analizar tu vida. Si detecta algo en tu vida, necesitas arrepentirte. ¿Estamos juntos ahora? Sé que 

lo he explicado de manera más complicada, pero en realidad, ¿qué manera tan poderosa de decirlo, 

¿verdad? Así que veamos las cosas que necesitamos analizar en tu vida. Si detecta algo en tu corazón, 

entonces necesitas arrepentirte. En lugar de simplemente decir arrepiéntete, arrepiéntete, arrepiéntete. 

Ahora estoy listo. No, vayamos a los detalles y elijamos las cosas que DIOS dice que no entrarán y úsalas 

para analizar tu vida. 

Y si eliges una de ellas, como mentir o inmoralidad, entonces dices, hey, permíteme arrepentirme de esto 

aquí, no solo un arrepentimiento general. ¿Quién hizo algo aquí? Yo, me arrepiento. Pero ni siquiera nos 

has dicho si lo hiciste bien, debe haber confesión antes del arrepentimiento, ¿verdad? Entonces ahora 

vamos a analizar tu vida, vamos a hacerlo. ÉL dice en el Libro de Apocalipsis, Capítulo 21, versículo 7. 

En esta introducción esta noche, versículo 7, dice, Versículo 6. A aquellos que entran, ÉL dice. 

Apocalipsis 21:6-7 (RVR)  6 Y me dijo: Hecho está. Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin. Al 

que tuviere sed, yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la vida. 7  El que venciere heredará 

todas las cosas, y yo seré su Dios, y él será mi hijo. 

➢ Ahora, ¿qué es lo que heredarán? Debes ir al versículo 1. El nuevo cielo. El nuevo yo. La nueva 

Jerusalén. El cuerpo glorioso. No más llanto, no más lamento, no más pecado. No más muerte. 

No más dolor. No más lágrimas. No más cáncer, no más diabetes, no más tumores. Ninguna 

enfermedad sangrante. Ningún desempleo, ningún divorcio. Pero puedes enumerarlo para 

siempre, ¿verdad? Y decir que, debido a eso, creo que he tomado una decisión. Quiero ser santo 

porque los beneficios superan con creces el lago de fuego. ¡Aleluya! 
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Si pones el lago de fuego en un lado de la balanza y estos beneficios de un cuerpo glorioso, una habitación 

gloriosa, un cielo glorioso, una nueva Jerusalén gloriosa, una tierra gloriosa mía. Y más tarde podré 

hablarte sobre el cuerpo glorioso en esa visión, el cuerpo glorioso. Más tarde podré hablarte sobre el 

cuerpo glorioso. Que no tiene concepto de espacio y tiempo. Si la distancia desde el nuevo cielo está 

muy lejos de la tierra, en menos de un segundo puedes estar aquí o allí y puedes servir a DIOS sin 

cansarte nunca. ÉL nunca se cansa. No es posible que la lujuria o el pecado o el dolor pasen por ÉL, 

¿verdad? ¿No quisieras ese tipo de cuerpo?  

Y así dice aquí, veamos las cosas que necesitas analizar en tu vida. Bendecido pueblo, versículo 8. Pero 

los cobardes, OK, necesitas verificar. 

¿Tienes el coraje suficiente para pararte en público en un restaurante donde la gente está comiendo y de 

repente te levantas y te subes a la mesa? Dice. Bendecido pueblo, hemos estado disfrutando de esta 

comida, pero algo me está quemando aquí. Quiero lavarme las manos de tu sangre, dicen. ¿De qué 

diablos está hablando? ¿Hay sangre? ¿De qué? Sí, porque si no les digo que EL MESÍAS VIENE y 

ustedes van al infierno, su sangre estará en mi cabeza. ¿Por qué? Porque estoy consciente y no te lo 

dije. 

Necesitas ese tipo de valentía donde puedes levantarte en el mercado, y decirles a las personas 

bendecidas. ¿Estás consciente de que JESÚS ES EL SEÑOR y que regresará y que vendrá a juzgar el 

pecado? Estás parado en el centro de la calle principal de la ciudad con un megáfono, los cobardes. Pero 

hoy hay personas que han nacido de nuevo y ni siquiera pueden pronunciar a JESÚS, proclamar a JESÚS 

en el bufete de abogados, en los médicos, en el lugar de trabajo. Hay lugares de trabajo. Oh, somos 

abogados, ya sabes. 

No creen en nuestro DIOS, así que no quiero ofenderlos. Oh, ¿qué es eso? Así que a esos se les llama 

los cobardes, y ÉL está diciendo que no entrarán. Así que dejemos que sondeemos sus vidas, ¿verdad? 

¡Aleluya! Y ÉL dice. Pero los cobardes, volvamos a eso. Los cobardes, pero los cobardes Apocalipsis 21 

versículo 8. Pero los cobardes, no creen. ¿Crees que JESÚS puede eliminar ese cáncer o ese tumor? 

Hoy la Iglesia está en incredulidad. Dicen, déjame escuchar. Creo en mí. Quiero. Quiero. Amo a JESÚS. 

Pero déjame escuchar primero al oncólogo. Realmente lo evalúan AL SEÑOR y lo igualan. Lo sacan de 

su legítimo lugar como Rey y Sanador y Creador. 

Y luego no volverán a ÉL, pero ya lo han degradado. Han anunciado su independencia de ÉL, han 

declarado su independencia. Luego quieren volver ÉL. Eso es un gran problema ahí mismo. Y así que no 

tengo tiempo. Pasemos por esto muy rápido. No creen. Son viles. Son asesinos hoy. Hay abortos en las 

iglesias, ¿verdad? Son sexualmente inmorales, la inmoralidad sexual que la iglesia entera a nivel mundial 

está atrapada en eso, incluso con la llegada del VIH SIDA, no tuvieron miedo. Incluso se volvieron más 

débiles, más inmorales ahora, ¿verdad? Y los que practican las artes mágicas, los idólatras y los 

mentirosos. Si tomas las mentiras solas, toda la iglesia a nivel mundial miente. Mienten desde el púlpito 

a todos. Puedes poner al 99% de la iglesia justo ahí. Serán asignados a un lugar en el lago de fuego de 

azufre ardiente. Esta es la segunda muerte. 

Así que simplemente estoy usando esto para darte, bendecido pueblo, una pequeña introducción de lo 

que vimos para que podamos empezar. Entonces ves muy bellamente que EL SEÑOR dio un mensaje 

muy poderoso ayer. Y también leímos en el libro de 2 Corintios, capítulo 7, versículo 1, donde decía que 

el mensaje del arrebatamiento debería purificar la iglesia, que aquellos que tienen esta bendita 

profecía, esta bendita esperanza, se purifican a sí mismos. Y así como ÉL es puro, se separan de 

todo lo que contamina el cuerpo y el espíritu, y perfeccionan la santidad en reverencia a DIOS.  
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Hay mucho que decir ahí. ¡Aleluya! ÉL instruye cómo puedes prepararte, qué buen DIOS, ¿verdad? 

También instruye cómo prepararse. ¡Aleluya! Así que. Así que dice que el arrepentimiento es cómo 

prepararse, ¿verdad? Y después del arrepentimiento, ¿qué haces? Mantén un estilo de vida cristiano, un 

estilo de vida cristiano santo. Sostenlo. ¡Aleluya! Sabemos desde 1 Pedro capítulo 1, versículos 13 en 

adelante. Así como aquel que los llamó es santo, sean santos ustedes también en toda su manera de 

vivir. Sabemos de Hebreos 12:14. Lo cité aquí ayer de memoria, porque sin santidad nadie verá al 

SEÑOR. ¿Estamos juntos todavía? No solo te arrepientas, sino una vez que te has arrepentido y te 

has vuelto santo, ahora mantenlo. Sostenlo. Vive una vida cristiana santa. ¿Estamos juntos? 

¿Todavía me amas? Recuerdo que no quiero ser amado por nadie. ¿Verdad? Así que ve a Joel, luego a 

Joel. Capítulo 3, el libro de Joel. Capítulo 3. Otra versión. Otro idioma es Joel, Joel Capítulo 3. Una vez 

que estés ahí, leemos juntos, ¿verdad? 

Joel 3:17 (RVR) Y conoceréis que yo soy Jehová vuestro Dios, que habito en Sion, mi santo monte; y 

Jerusalén será santa, y extraños no pasarán más por ella. 

¿No suena eso como un DIOS SANTO? Muy santo, ¿verdad? Entonces debes ser santo. Luego, en 

Apocalipsis capítulo 22 versículo 14, lo mismo está allí, mientras terminamos la introducción, bendecido 

pueblo, son aquellos que lavan sus ropas para que tengan derecho al árbol de la vida y puedan entrar 

por las puertas de la ciudad santa. En otras palabras, ¿haciendo qué? Lavándose. Lavándose con la 

sangre para que puedas presentarte ante ÉL, lavando tu vestimenta, lavando tu vida. 

ÉL es Santo, ¿verdad? Debemos lavarnos en la sangre porque ÉL ES SANTO. ¡Aleluya! Y así creo que 

esta es una poderosa introducción que vimos ayer cuando tratamos El Rapto. Y así hemos visto la 

inminencia de su regreso también bien dramatizado, bendecido pueblo, y vemos que EL SEÑOR está 

clamando a esta generación que se prepare. Y algunas de las cosas clave que aparecieron mientras 

estamos tratando todo esto provienen de recordar a la esposa de Lot. Entonces, las cosas clave que 

aparecieron allí fueron que es mortal mirar hacia atrás. Todavía vamos a pasar por esto. Este es nuestro 

versículo principal. Esto es lo que estamos tratando. Simplemente estamos tratando, recordar a la esposa 

de Lot, pero lo estamos abriendo en su profundidad. La mayor profundidad de ese versículo, ¿verdad? 

Y la mayor extensión en cuanto a lo lejos que puede llegar ese versículo. Y vemos que El Rapto significa 

subir. Estaban subiendo, ¿verdad? Y vimos que la destrucción venía y que había un sentido de urgencia 

para que escaparan de la destrucción, ¿verdad? Y también vimos muy claramente en la vida de Lot y su 

familia que mientras caminaba en santidad, entonces estaba básicamente suplicando AL SEÑOR que lo 

librara de ese pecado que había en Sodoma. ¿Estamos juntos de nuevo? Que cuando caminaba en 

santidad, entonces Abraham estaba ocupado hablando con EL SEÑOR, ¿verdad? Que mira, ¿puedes 

por favor liberarlo si encuentras a 10? Porque estaba tratando de recordar a su sobrino allí. ¿Verdad? Así 

que mira esto ahora. 

EL SEÑOR habla algo muy grande allí a esta generación, a la iglesia, dice. Siempre que elijas llevar una 

vida cristiana santa, una vida cristiana santa, siempre que elijas llevar una vida cristiana santa, 

esencialmente estás haciendo una solicitud AL SEÑOR. Estás suplicando AL SEÑOR que te lleve a la 

Nueva Jerusalén. ¿Estamos juntos? ¿Puedo decirlo de otra manera? ¿Puedo decirlo de otra manera que, 

porque DIOS ES SANTO, acabamos de ver aquí que cada vez que elijas llevar una vida cristiana santa, 

arrepentimiento y santidad, te arrepientes y luego eres santo, entonces simplemente le estás diciendo AL 

SEÑOR que, mira, la forma en que estoy caminando contigo ahora? Estoy anhelando caminar contigo y 

vivir contigo eternamente porque tú eres santo, a menos que seas santo. 
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Por ejemplo, los profetas DEL SEÑOR, cuando te dicen que EL SEÑOR hoy me llevó al cielo y me 

dio las hojas del árbol de la vida, sabes que definitivamente deben ser muy santos. Definitivamente, 

obviamente deben ser muy santos incluso para acceder a la presencia DEL SEÑOR. Recuerda ese día 

en el trono, diciendo: Hoy estás listo y la culpa ha sido eliminada. Debes tener el glorioso cuerpo, debe 

ser muy santo. Entonces, DIOS ES SANTO, debes ser santo para acceder a ÉL. ¡Aleluya! Y en esta 

misión en la que accedieron AL SEÑOR mismo para recibir instrucciones, puedes imaginar que ese día 

te compartí cuando el pecado y la culpa es que desde hoy en adelante EL ESPÍRITU SANTO es tu único 

testigo por voz en el trono de DIOS fue asesinado y luego emergió del otro lado y luego EL ESPÍRITU 

SANTO compartí esto con las personas, ¿verdad? Todo el tiempo Primero dijo: Desde hoy en adelante, 

EL ESPÍRITU SANTO es el único testigo y todo tu pecado y culpa ha sido eliminado eternamente. Por 

eso puedes ir a Haití y golpear con un terremoto y mueren 300,000 personas. No tienes su sangre en tus 

manos. Por eso puedes golpear con el corona  virus a 20 millones de personas mueren. No tienes su 

sangre en tus manos. De lo contrario, sería mucha sangre, ¿verdad? De lo contrario, no puedes acceder 

y recibir instrucciones de una misión tan santa, ¿verdad? Pero está diciendo que DIOS ES SANTO. 

Puedes ser santo, apartarte del pecado y mantener la santidad. Esa es la instrucción que viene de allí. 

¡Aleluya! Levantar lisiados. Conoces esto. Esto requiere solo santidad. Solo. DIOS nunca puede usar a 

un pecador para hacer eso. Obras santas anunciando una misión tan santa. 

Y también ayer vimos que DIOS designa una agencia y esa agencia designada, luego esa agencia opera 

en la unción y lo que posees, la manifestación, manifestación de la vida y el poder de DIOS en la vida de 

esa agencia. Dependiendo de la magnitud, cuán enormes, las grandes cosas, el tipo de cosas que hace 

esa agencia, puedes decir cuán cerca están trabajando con DIOS. Eso lo aprecio. Quiero decir, ya he 

dicho esto antes, ¿verdad? Todos lo saben, y eso es obvio. No necesitas que te lo digan, ¿verdad?  

Y ahí es donde está la razón por la que te decimos que te arrepientas y seas santo, porque entonces no 

entrarás y nadie quiere asarse en el lago de fuego, ¿verdad? ¡Aleluya! Así que esto es algo serio sobre 

la eternidad tiene consecuencias eternas. Lo que estamos diciendo es que EL SEÑOR está hablando 

aquí, y está diciendo que cuando elijas vivir una vida cristiana santa, simplemente le estás diciendo a 

DIOS, mira, quiero vivir contigo eternamente porque tu morada es santa. Y esa aplicación cuando 

caminas así, cuando caminas de manera santa, esencialmente le estás suplicando. Quiero vivir en la 

Nueva Jerusalén, la ciudad santa, contigo para siempre. 

Esa súplica a DIOS es asombrosa. Lo digo de nuevo, lo repito. EL SEÑOR es asombroso. Normalmente 

lo concede. Luego te lleva en el Rapto para que puedas vivir con ÉL eternamente. Que la vida santa que 

vivías en la tierra era esencialmente suplicar a DIOS que viviera contigo eternamente en el cielo. Porque 

allí es santo que la vida cristiana pecaminosa que vives en la tierra es simplemente decirle AL SEÑOR 

que no quieres vivir cerca de ÉL. No quieres que ÉL camine contigo porque estás loco. Normalmente lo 

concede, ya que quieres vivir lejos de mí, lejos de mí eternamente. El lago de fuego, eso es serio, 

¿verdad? ÉL concede tu deseo, tu oración. 

ÉL responde a las oraciones, eso es serio, que, si tu oración a través de la forma en que vives tu vida en 

pecado, vas aquí y allá, duermes con mujeres u hombres, sea cual sea el caso, o simplemente no eres 

libre. Espíritu, no quieres. Eres cristiano, pero no quieres someterte, o eres desobediente, o eres rebelde. 

Sea cual sea el caso, que se manifiesta en tu vida como pecado, ÉL dice: Oh, sométanse a sus falsos 

profetas, falsos apóstoles por ahí. Sea cual sea el pecado que estás haciendo y viviendo esa vida, EL 

SEÑOR lo ve como si estuvieras pidiendo vivir lejos de ÉL, porque el pecado te alejará más DEL SEÑOR. 

Incluso ustedes pastores, cuando están predicando, necesitan tener mucho cuidado. El pecado te alejará 
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DEL SEÑOR, y EL SEÑOR ha establecido un ejemplo muy poderoso usando a sus propios siervos aquí. 

Mira lo que sucedió en ese pueblo hoy. 

Ahora los musulmanes mismos salieron y fueron al mercado a celebrar lo que JESÚS ha hecho, mi 

SEÑOR, y 300 de ellos recibieron a JESÚS. Si eso es, si ese es el beneficio de servir a DIOS santamente, 

entonces sirvamos a DIOS santamente. Que nuestras vidas estén disponibles para ÉL, para que ÉL 

pueda alcanzar a muchas personas para entrar en la gloria, incluso musulmanes. Mi SEÑOR. ¡Aleluya! 

Qué momento tan increíble en la vida de la Iglesia. No dejes que el diablo te engañe. Si vives una vida 

cristiana pecaminosa. Estás haciendo cosas, la corrupción o el púlpito o haciendo tus cosas. Simplemente 

le estás diciendo a DIOS TODOPODEROSO que tú eres tú. Estás suplicando a ÉL, por favor, que quieres 

gastar tu porque en la tierra. Estás gastando tu vida lejos de ÉL a través de una vida pecaminosa. 

Simplemente le estás pidiendo que te alejes de ÉL, y lo concede hasta la eternidad. Simplemente te pone 

lejos de ÉL. Pero si te esfuerzas por ser santo, ÉL puede ver que estás buscando la santidad. Estás 

viviendo de manera santa. Estás haciendo preguntas. Estás cambiando esto. 

Puedes ver que estás suplicándole. Quiero vivir contigo eternamente y normalmente concede la oración. 

Te encuentras aquí a medianoche. Otros están durmiendo. O más bien, no es medianoche. Son 

aproximadamente las 2:00. ÉL puede ver tu esfuerzo. Este realmente está deseando vivir conmigo 

eternamente. Normalmente lo concede. ¡Aleluya! Y así vemos un sentido de urgencia mientras caminas 

en santidad hoy. También como iglesia, de la misma manera en que EL SEÑOR hizo en su camino santo, 

DIOS lo concedió. Lo sacó y dijo: "Oh, sal de ahí y ven al juicio. Ven a vivir conmigo". Incluso aquí, 

mientras caminas en santidad hoy, simplemente le estás pidiendo que puedas vivir con ÉL eternamente, 

¿verdad? Necesito avanzar un poco más rápido para que podamos empezar esta noche. ¡Aleluya! 

Entonces, sigamos. Así que no hablo de encender el aire acondicionado y cosas así. 

Y ahora mismo hay mucho pecado en la iglesia. Se están llevando a cabo abortos, segundos matrimonios, 

divorcios y todo está sucediendo en la iglesia. Así que hay necesidad de arrepentimiento, ¿verdad? El 

falso evangelio, ya sabes. Y está lastimando a otras religiones porque esperaban este momento en que 

la iglesia vendría y los liberaría. También están buscando una experiencia piadosa. Experiencia de DIOS, 

¿verdad? Entonces, mientras caminas en santidad hoy, esencialmente le estás suplicando a DIOS que 

te permita entrar en la ciudad de DIOS para vivir allí eternamente, ¿verdad? La ciudad que he visto, 

puedes imaginar que mientras caminas en el pecado, estás esencialmente pidiendo AL SEÑOR que 

pases tu vida en el infierno. Quieres estar lejos de ÉL y ÉL lo concede. Esto es grave, bendecido pueblo. 

Y el tiempo que viene es el tiempo cuando la ira será derramada, como vimos en el juicio más grande, 

¿verdad? Y está juzgando la rebelión humana, ¿verdad? Sí. Y para nosotros, la iglesia estará en el cielo 

cuando eso suceda, ¿verdad? Ustedes estarán disfrutando de la Gloria de DIOS en el cielo cuando eso 

suceda. Así que simplemente repasemos. Corramos antes de que empecemos hoy. Pero para que 

entiendan que el juicio estaba siendo retratado allí. Eso es lo que queremos.  

Hoy vimos la Gracia entregando a los justos en El Rapto, ¿verdad? Recuerda a la esposa de Lot, la 

Gracia porque entregó a los justos AL SEÑOR con su familia. Pero no puedes dejar de ver la ira de DIOS 

que consumió a Sodoma, ¿verdad? En otras palabras, EL SEÑOR también está usando eso para 

anunciar a esta generación que EL SEÑOR juzga el pecado. Lo ha hecho antes. Lo hará de nuevo. Así 

que necesitamos estar conscientes. Una vez que sepas que ÉL juzga el pecado, te mantendrás alejado 

de ÉL, ¿verdad? ¡Aleluya! JESÚS ES EL SEÑOR. 

DIOS ESTÁ JUSTIFICADO PARA JUZGAR 
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Y así, paso a paso, solo quiero hacer un resumen nuevamente, pero ahora enfocándonos en el juicio. 

Entonces Génesis capítulo 19, vimos los versículos 12 al 22, la narrativa, y vimos la comparación de eso. 

Si lees Lucas capítulo 17, hay una comparación de los días de Lot con los días de Noé. ¿Estamos juntos, 

¿verdad? Y así vimos en los días de Noé. Por ejemplo, Génesis capítulo 6, versículos 15 al 24. Estoy 

leyendo aquí Génesis capítulo 6, ¡Aleluya! versículos 15 al 27. Esto es lo que dice la Biblia. Dice:  

Génesis 6:15-27 (RVR)  15 Y de esta manera la harás: de trescientos codos la longitud del arca, de 
cincuenta codos su anchura, y de treinta codos su altura. 16 Una ventana harás al arca, y la acabarás a 
un codo de elevación por la parte de arriba; y pondrás la puerta del arca a su lado; y le harás piso bajo, 
segundo y tercero. 17 Y he aquí que yo traigo un diluvio de aguas sobre la tierra, para destruir toda carne 
en que haya espíritu de vida debajo del cielo; todo lo que hay en la tierra morirá. 18 Mas estableceré mi 
pacto contigo, y entrarás en el arca tú, tus hijos, tu mujer, y las mujeres de tus hijos contigo. 19 Y de todo 
lo que vive, de toda carne, dos de cada especie meterás en el arca, para que tengan vida contigo; macho 
y hembra serán. 

➢ Así que vemos con mucha claridad que DIOS TODOPODEROSO al presentar a la esposa de Lot 

está diciendo que hay un tiempo para la Gracia cuando ÉL da Gracia. En otras palabras, un tiempo 

para el arrepentimiento. 

➢ Pero llega un momento en que DIOS se ve obligado a responder a la maldad del hombre, y la 

forma en que responde a la maldad del hombre es mediante el juicio. ¡Aleluya! 

Y lo vemos en muchos lugares. Vemos el ejemplo de Génesis capítulo 18, versículos 16 al 33. Vemos 

Apocalipsis 20, versículos 11 al 15, incluso Mateo 7 que leímos ayer, versículos 21 al 23, donde dice: 

Señor, Señor, tú sabes que no todos los que dicen: Señor, Señor, entrarán. Señor, hicimos esto contigo, 

te digo la verdad, no te conozco. 

Dice que llega un momento en que DIOS tiene que juzgar. Ese es el mensaje que proviene de recordar 

a la esposa de Lot. El juicio de DIOS se vislumbra allí. La evacuación se debe al juicio de DIOS que se 

avecina, y eso es lo que quiero que empecemos a abordar lentamente hoy para que podamos tratar el 

juicio hoy. Puedes ver que EL SEÑOR está diciendo que hay maldad y cuando hay maldad en la 

humanidad, hay un umbral para EL SEÑOR más allá del cual ÉL debe responder por sí mismo. La forma 

en que DIOS responde a la maldad. DIOS responde personalmente a la maldad, que hay un límite para 

Su Gracia. 

Después de eso, desata la increíble ira que vimos oculta a Sodoma y Gomorra. Entonces DIOS mismo 

responde a la maldad y al pecado. Y está justificado, ¿verdad? Porque fue muy malo que todos los 

hombres de Sodoma, jóvenes y viejos, quisieran desfilar a los santos ángeles de DIOS 

homosexualmente. Así que DIOS está realmente justificado para responder, ¿verdad? Entonces, cuando 

ves la homosexualidad muy extendida y floreciente en esta generación, DIOS responderá a ella. DIOS 

mismo responderá a ella. DIOS mismo responde a la maldad. Cuando la Gracia termine y el Rapto sea 

llevado a cabo, ÉL responderá a ella. Ya al traernos, ya ha comenzado a mostrarte destellos del juicio 

que se avecina a través del coronavirus que golpeamos a la Tierra. Los terremotos. Terremoto en Chile, 

terremoto en Haití. Terremoto en México. Terremoto en Nepal. Filipinas, Yushu, China, Xinjuan, todos 

estos terremotos, hemos golpeado a las naciones con Marruecos aquí recientemente. Solo este año. 

Tienes Turquía, Siria, Marruecos, las inundaciones, todas estas cosas. 

ÉL está diciendo que esto es de DIOS. Ahora, por supuesto, nos idéntica lo que haremos después del 

Rapto, pero lo más importante para ti es que DIOS dice que juzga el pecado, el hombre no se saldrá con 

la suya. ÉL juzgará el pecado porque a veces viven como si se fueran a salir con la suya, ¿verdad? ÉL 
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juzgará el pecado. Y vimos que está justificado porque todos los hombres de Sodoma querían desfilar a 

sus santos ángeles, a los santos ángeles de YAHWEH, los ángeles del juicio homosexualmente. ¿Puedes 

imaginarlo? Los viejos más todos los jóvenes. Eran homosexuales. 

Solo Lot quedó. La Biblia dice "todos". Y ÉL dice, así como en esta generación, no hay diferencia. Lo 

verás. Y el mensaje aquí es que el pecado es muy contagioso mientras entramos en el juicio de DIOS. 

Estoy presentando mi caso ante ustedes, que el pecado es un contagio, contagioso e infeccioso, y 

que el pecado tiene como objetivo consumir toda la sociedad. El diablo no trae el pecado para jugar. 

Lo trae a tu familia. Puede comenzar contigo como padre. Llega a los hijos y a los nietos. El propósito es 

consumir a toda la familia, a toda la sociedad, a toda la humanidad. Mira esta generación, cómo celebran 

la homosexualidad, es muy impactante.  

Romanos capítulo 3, ¿lo leeremos juntos? Romanos capítulo 3. Bendecido pueblo, hoy debemos tratar 

el juicio de DIOS. Eso se destaca en el escenario del juicio de Sodoma y Gomorra. ¿Derecha? En eso. 

Recordar a la esposa de Lot, Romanos capítulo 3. Leamos juntos. ÉL dice lo siguiente: “Por cuanto todos 

pecaron y están destituidos de la Gloria de DIOS". Así que el diablo no tiene la intención de jugar contigo 

cuando trae el pecado. ¿Recuerdas en el Jardín del Edén cuando Adán y Eva le dieron la pequeña 

oportunidad, infectó a toda la raza humana? 

SEÑOR mío, no conocías su modus operandi. Una vez que lo detectes, debes retirarte muy rápido antes 

de caer en el pecado, ¿verdad? Pero su intención es terminar contigo por completo. Todos los hombres 

en Sodoma y Gomorra, jóvenes y viejos, eran homosexuales. Querían desfilar a los santos y gloriosos 

ángeles de YAHWEH. Homosexualmente, SEÑOR mío. Y el mensaje que sale de allí para ti, antes de 

que comencemos a adentrarnos en El Juicio de DIOS, por qué DIOS está justificado para juzgar, es 

que el pecado es realmente contagioso. Es un contagio, contagioso. No juegues con el pecado. Si 

tú como padre permites que el pecado se tolere en tu hogar, puede consumir toda la casa. Puedes 

usar cualquier nicho o cualquier ecosistema. 

Puede ser en una empresa o en una iglesia. Si has aceptado la cultura de tolerar el pecado o en una 

sociedad, es increíble. Romanos capítulo 5, versículo 19. ¿Todavía están conmigo? Simplemente 

estamos viendo por qué DIOS está justificado para juzgar. Y cuando miras la época actual, te preguntas 

por qué y cómo la homosexualidad se ha extendido a todas las naciones, literalmente a todas las 

naciones, incluyendo Kenia. Creo que el Tribunal Supremo dijo que no. La ley misma dice que es ilegal. 

Es pecaminoso. Creo que usan la palabra no pecaminoso. Usan la palabra ilegal para ser homosexual o 

practicar la homosexualidad en Kenia. Pero el Tribunal Supremo vino el otro día y nos sorprendió y dijo 

que, sin embargo, pueden formar su organización. ¿Cómo? ¿Cómo haces eso? 

¿Cómo dices que la violación es un delito o la pedofilia es un delito y luego permites que formen una 

comunidad, sociedad o asociación de pedófilos o violadores? ¿Cómo haces esa contradicción, ¿verdad? 

Te preguntas cómo la homosexualidad se ha extendido a toda la Tierra, a todas las naciones. Es popular. 

De hecho, la generación actual, como podemos ver desde el Jardín del Edén, aún opera bajo el mismo 

modus operandi, que es consumir todo. Entonces, si aceptas el pecado en tu vida, consumirá tu vida, tu 

familia la consumirá, tu iglesia la consumirá. Esto es una lección seria de recordar a la esposa de Lot. 

¡Aleluya!, ¡Aleluya! Es serio, dice. 

Romanos capítulo 5, versículo 19 dice lo siguiente:  

Romanos 5:19 (RVR) Porque, así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron 

constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno, los muchos serán constituidos justos. 
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➢ ¡Qué poderoso que hay luz al final del túnel! De lo contrario, la característica clave es que el diablo 

no bromea cuando trae el pecado. Quiere hablar a la humanidad. Quiere llevarse a toda la 

humanidad para infectar a toda la humanidad.  

➢ Ahora entendemos un poco mejor que no es una broma. Cuando EL SEÑOR dijo "recuerda a la 

esposa de Lot", fue muy profundo. Fue una gran advertencia para esta iglesia. Todos los hombres 

excepto Lot, solo Lot quedó. 

Eso es grave. Y, sin embargo, si lees Génesis, vamos allí. Génesis capítulo, la razón por la que DIOS 

está justificado para juzgar Génesis, Capítulo 19, verso 8. 

Génesis 19:8 (RVR) 8 He aquí ahora yo tengo dos hijas que no han conocido varón; os las sacaré fuera, 

y haced de ellas como bien os pareciere; solamente que a estos varones no hagáis nada, pues que 

vinieron a la sombra de mi tejado.  

➢ Esto es grave. Rechazaron esa oferta porque todos eran homosexuales. Eso es grave. 

Rechazaron esa oferta. 

Pero incluso para llegar al punto de dar a tus hijas, tus hijas inocentes, ¿verdad? Oh, la situación era 

realmente mala. Paso a paso, bendecido pueblo. Lot ofreció a sus hijas. Fueron rechazadas. Y así, incluso 

en medio de esa maldad, todavía vemos que DIOS tiene la capacidad de salvar a los justos allí, ¿verdad? 

Fue tan malo y EL SEÑOR pudo salvar. Entonces hay un pasaje que necesitamos recorrer. Puede que 

no lo leamos ahora, pero sabemos también que en medio de la maldad que ocurrió en Babilonia, los 

jóvenes hebreos pudieron ser liberados por DIOS. Cuando finalmente fue tan malo que se tenía que 

adorar una estatua, ¿verdad? Y ellos se negaron y los arrojaron al fuego. Pero DIOS pudo liberarlos. 

Ahora estamos entendiendo lo que está saliendo de allí. Para los justos, para los justos, cómo se 

encuentra el juicio en este lado. Incluso para Daniel, por más malvado que se volviera. Y fue tan malo, 

tan angustiante, una persecución opresiva. Pero DIOS pudo librarlo de la guarida de los leones, ¿verdad? 

Así es con Lot. 

 Así que leamos Segunda Pedro y veamos cómo opera EL SEÑOR allí para los justos, por ahora que 

entramos en el juicio. Segunda Pedro capítulo 2. ¡Aleluya! Mira el juicio de DIOS hoy y paso a paso, 

¿verdad? Segunda Pedro capítulo 2. Dice lo siguiente, dice desde el versículo 4. 

1 Pedro 2:4-6 (RVR)  4 Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos al 

infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al juicio. 5 Y si no perdonó al mundo 

antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre 

el mundo de los impíos. 6 y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, 

reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir impíamente. 

Esto es serio. Cuando JESÚS dijo: "Recuerden a la esposa de Lot", todo tenía como objetivo enseñar a 

alguien un ejemplo, presentar a alguien un ejemplo de la iglesia de hoy en día que culmina con las edades, 

ÉL dice aquí, condenando las ciudades de Sodoma y Gomorra y quemándolas hasta convertirlas en 

cenizas y convirtiéndolas en un ejemplo de lo que les sucederá a los impíos. Y si rescató a Lot, un hombre 

justo que estaba angustiado por la conducta depravada de los inicuos, porque este hombre justo que 

vivía entre ellos día tras día fue atormentado en su alma justa por las obras inicuas que veía y oía. Si es 

así, entonces EL SEÑOR DIOS, YAHWEH DE LOS EJERCITOS, sabe cómo rescatar a los piadosos de 

las pruebas y retener a los injustos para el castigo en el día del juicio. Esto es muy grave, bendecido 

pueblo. Por eso dije que incluso en esas circunstancias es capaz de liberar. Pero la situación era mala. 
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El ejemplo que EL SEÑOR presenta allí, los días de impiedad, está ocurriendo. Hoy hemos mencionado 

que hoy en día todo el mundo los acepta. Aceptan todo excepto a CRISTO. El pecado ha inundado la 

tierra, pero también vemos los peligros de ese pecado mientras caminamos hacia el juicio. Estamos 

caminando hacia el juicio de DIOS. Estoy construyendo un contexto para ti aquí porque voy a analizar el 

juicio de DIOS que se aplicó allí, y hay algunas cosas importantes que van a salir de ahí para enseñarte, 

entrenarte, guiarte e instruirte para que puedas transmitirlo hacia adelante, transmitirlo a tus iglesias, 

¿verdad? Los efectos de la maldad, también recuerda que mientras los sacaban, hubo vacilación. 

Vacilaron en salir porque el pecado se había normalizado en sus vidas 

Así que el libro de Judas, capítulo uno, versículo siete, paso a paso, Judas capítulo uno, versículo 6. El 

libro de Judas, bendecido pueblo. Dice lo siguiente desde el versículo 6.  

Judas 1:6 (RVR) Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, 

los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día. 

➢ Así que hay un día que viene, un día de juicio. Eso es lo que está anunciando aquí. Y aún más 

importante se refiere aquí a los días de Noé, a los ángeles que descendieron y se casaron con 

mujeres, los Nefilim, ¿verdad? También están incluidos aquí. 

Versículo 7: “Como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que 

aquellos, habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas, por ejemplo, 

sufriendo el castigo del fuego eterno.” 

Eso es muy importante para mí. Eso es muy importante para ti. Esa declaración "se entregaron a" porque 

muy pronto vamos a entrar en la profundidad del juicio que se aplicó allí, y te darás cuenta de que hay 

diferentes niveles de juicio dependiendo de cuánto te hayas entregado al pecado. Será increíble. Vamos 

paso a paso.  

Aun así, dice. Las ciudades de Sodoma y Gomorra y las ciudades circundantes que se entregaron a la 

inmoralidad sexual y la perversión. Sirven como ejemplo para aquellos que sufren el castigo del fuego 

eterno. Así que son un ejemplo para esta generación. ¿Verdad?  

Y en 1 Corintios, capítulo 10, versículo 11. Bendecido pueblo en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, 

con tanta alegría. ¡Aleluya!, porque sé que esto es un gran asunto para EL SEÑOR a nivel mundial. 

Primera de Corintios, capítulo 10, versículo 11, dice: 

1 Corintios 10-11 (RVR) Y estas cosas les acontecieron como ejemplo, y están escritas para 

amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos. 

➢ Así que todo esto estaba sucediendo como un ejemplo para la edad presente. Eso es serio. 

➢ Porque hoy, si observas las encuestas de opinión en todo el mundo, revelan que cada vez más 

personas, un mayor número de personas, un mayor porcentaje hoy acepta la homosexualidad, los 

matrimonios del mismo sexo, las relaciones del mismo sexo hoy. 

La justificación para el juicio está llegando. Cuando miras al mundo entero, encontrarás que cada vez 

más personas aceptan el aborto, y más naciones lo legalizan. Las comunidades aceptan el aborto, algo 

que no era así hace solo unos años. Hoy, cada vez más naciones aceptan la adicción a las drogas y 

legalizan los matrimonios del mismo sexo a nivel nacional. Legalizan el aborto. Legalizan el consumo de 

drogas. Solo para pintar un cuadro para ti de que DIOS está viniendo a juzgar, la justificación por la cual 

debe juzgar. ¡Aleluya! Y no les gusta nada de CRISTO. Están eliminando a JESÚS de sus constituciones. 
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Entonces, en Romanos capítulo 1, versículo 20, ÉL promete juicio, que juzgará a medida que 

comencemos a entrar en el juicio DEL SEÑOR. DIOS juzgará el pecado, en otras palabras. Y seguimos 

aprendiendo de este juicio que se aplicó a Sodoma y Gomorra, que comprometerse es malo. La esposa 

de Lot, su familia viviendo allí. Ella terminó comprometiéndose, comprometiéndose con el pecado. Pero 

esta generación, esto es serio. Toda la generación se ha comprometido con el pecado. Y también tuvimos 

allí que el clamor de Sodoma fue tan alto que DIOS tuvo que responder en persona. 

Ese clamor debe haber venido de Lot, y Lot debe haber estado tan angustiado que clamó AL SEÑOR. 

Acabamos de leer en 2 Pedro, capítulo 2, que ese hombre justo que vivía en medio de tanta maldad 

estaba tan angustiado en su alma justa, tan afligido en su alma justa a medida que entramos en el juicio, 

la justificación para el juicio. Entonces, ¿qué se necesita para que seas liberado? EL SEÑOR simplemente 

te está preguntando como iglesia a nivel mundial y estás sintonizado globalmente hoy, siendo tendencia 

en todas partes. Cuando ves pecado, ¿te afliges en tu alma como Lot o en su lugar sigues mirándolo en 

esa televisión? ¿Te afliges por el pecado? Cuando ves a dos homosexuales besándose o tomándose de 

las manos, ¿te afliges? 

¿Sabes lo que significa afligirse, afligirse como si alguien hubiera muerto? ¿Te afliges cuando ves a 

alguien mintiendo, a un niño pequeño mintiendo o desobedeciendo a sus padres o cualquier otra cosa 

que sea el caso, o a una niña en una relación en tu comunidad con un hombre, con un chico o lo que 

sea? ¿Te afliges por el pecado o celebras el pecado? 

Te afliges cuando ves el mal, y el mal está en todas partes hoy en día. ¿Apagas el canal de televisión 

cuando aparece el pecado? El pecado sexual ahora se ha vuelto prominente en esta época. Era 

prominente entonces y es prominente ahora. ¿Has notado la similitud? DIOS debe juzgar. DIOS juzgará. 

El pecado sexual es prominente. Hemos visto que DIOS tiene que responder al pecado personalmente. 

Y ÉL dice que en ese momento superaron el umbral de DIOS. Incluso en esta época, esta generación lo 

superó. Hace mucho tiempo, cuando comenzaron a celebrar el orgullo gay, realmente superaron el 

umbral. Y esta generación está lista para el juicio. Ahora está preparada. No es de extrañar que EL 

SEÑOR comenzará a sacudirlos con terremotos, a golpearlos con el Covid-19, a cerrar toda la tierra. Lo 

han superado. Así que DIOS juzgará. ÉL responderá personalmente a la maldad. Desatará Su ira sobre 

ellos. Y está justificado para juzgarlos.  

¿Por qué? Porque ÉL ES SANTO. Hubo una vacilación que quizás no podamos manejar. Pero si miramos 

a esta generación también, incluso ahora que se le está diciendo a la iglesia o a toda la generación: 

"Arrepiéntanse, he visto que viene el juicio. Por favor, arrepiéntanse y sean santos. Reciban a CRISTO". 

Hay una gran vacilación desde los púlpitos. Aquellos que construyeron supuestos reinos en sus iglesias. 

Ni siquiera están dispuestos a escuchar a DIOS. Son resistentes al arrepentimiento, mi SEÑOR. Para 

aquellos que son cristianos y que simplemente se han acomodado en la rutina de toda la generación. No 

corrieron y dijeron: "No hemos dormido. Hemos oído que viene el juicio". No corrieron. Así que esa 

vacilación también está aquí. Eso significa que habrá un juicio en esta introducción sobre el juicio, dijo EL 

SEÑOR VIENE A JUZGAR EL PECADO, y ese juicio será repentino, instantáneo, y será el gran día de 

escape para los creyentes. Pero será un día de arrepentimiento para aquellos a quienes ÉL aplastará en 

Su juicio.  

Así que EL SEÑOR está diciendo que será severo. ÉL ha juzgado. En Egipto fue severo. ÉL juzgó. En 

Sodoma fue severo. Y esta vez ha prometido un juicio con fuego. Así que prepárense para el fuego si no 

quieren arrepentirse. ¿Podemos entrar en el juicio paso a paso ahora? Bendecido pueblo, con esa 

introducción, ¿cómo juzgará DIOS? ¿Cuál es el mensaje que sacamos de allí? 
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Cuando escuchamos que DIOS juzgó a Sodoma. DIOS juzgó a la esposa de Lot. ¿Cuál es el mensaje 

que sacamos de allí? ¿Podemos avanzar paso a paso, bendecido pueblo, y abrirlo para ustedes? 

¡Aleluya!  

El libro de Hechos, capítulo 10. Lean conmigo Hechos, capítulo 10. Una vez que estén allí, para que 

puedan comprender y que eso informe sus vidas, ¿verdad? Pronto se darán cuenta de que hay ciertas 

cosas que ni siquiera pueden hacer, como blasfemar, porque entonces resultarán imperdonables, 

mi SEÑOR. Así que déjenme avanzar paso a paso para abordar cómo DIOS juzgará. Realmente les 

informará. Se alejarán de ciertos chistes. Burlarse de DIOS, o burlarse de la nube de DIOS, o burlarse de 

un hombre de DIOS que está cubierto por la nube, como este. Burlarse DEL ESPÍRITU SANTO, llevar 

comediantes a ese púlpito y hacer chistes sobre EL ESPÍRITU SANTO. Hay ciertas cosas que dejarán 

de hacer a partir de hoy y comenzarán a entrar en la vestimenta de luto, ¿verdad? Por eso es importante 

abrirlo. Que DIOS juzgó. ¿Cómo juzgó? ¿Cómo juzga? ¿Cómo juzgará? Para que lo sepamos. No, 

aquellos que se niegan a arrepentirse. Solo prepárense, ¿de acuerdo? Pero sé que después de esto, 

todas las personas se prepararán para la Gloria, ¿verdad?  

Hechos, capítulo 10. Bendecido pueblo. Estoy leyendo el versículo 42. 

Hechos 10:42 (RVR) Y nos mandó que predicásemos al pueblo, y testificásemos que él es el que Dios 

ha puesto por Juez de vivos y muertos. 

➢ Así que primero estamos definiendo al juez. ¿Quién es el Mispart en hebreo? ¿Quién es el juez? 

Y hay otra Escritura que les he leído una y otra vez, que es Hechos 17:31. ¿Verdad? Que, al 

resucitarlo, DIOS ha demostrado al mundo que este es EL JUEZ. 

¿Estamos empezando a caminar en un viaje, bendecido pueblo? Estuve esperando para entrar en el 

juicio. Evento final del juicio, luego dices: "Pero sabemos que eres el profeta del juicio". ¿Sí? ¿Quién es 

el juez entonces? ¡Oh, amo tanto a JESÚS! Yo creo que JESÚS es bueno. ÉL es bueno todo el tiempo. 

Pero, ¿sabías que ÉL ES UN JUEZ y que juzgará el pecado? 

ÉL regresará para juzgar el pecado. Cuando lo vi en el cielo, una de las veces que vino a hablar conmigo 

acerca de esta misión, cuando lo vi, tenía una tela roja que corría así diagonalmente, aparte del cinto 

dorado alrededor de su pecho. Esa tela roja. Y por supuesto, les conté cómo tomó el clavo, se lo clavó 

en la mano, preparó la corona, y esa tela roja es la que ves en Apocalipsis 19:13. El juez viene con una 

espada de doble filo. Eso es lo que ves en el libro de Isaías 63. ÉL viene de Bosra. ÉL ha aplastado las 

uvas. Ha aplastado las uvas y las uvas han salpicado en su vestido. Y ese aplastamiento de las uvas 

habla de la madurez. 

Cuando la maldad está completamente madura y la piel está llena de fluido, de maldad. Que esas son 

personas humanas siendo aplastadas. ¿Sabías, ¿estás consciente de que ese es EL JESÚS que amas? 

¿Que de repente viene a juzgar el pecado? ÉL dijo: "Oh, búsquenlo. Tengan cuidado con el pecado. ÉL 

VIENE COMO JUEZ". ¡Aleluya! ¿No es poderoso abrir esto finalmente? Muy importante para que la gente 

lo sepa, para que puedan saber. "Cuidado", dicen en español, "cuidado", ahora vivan con cuidado. Con 

cuidado ahora.  

El libro de Hechos, capítulo 17. bendecido Pueblo. Y sé que tenemos toda la noche. Puedo decir 

abiertamente Hechos 17:30 y 31. 

Hechos 17:30-31(RVR)  30 Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora 

manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan; 
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➢ Hechos, capítulo 17, versículos 30 al 31. ÉL dice que en el pasado DIOS pudo haber pasado por 

alto tal ignorancia, que la gente puede simplemente vivir como espíritus libres. ¿Cómo puedes vivir 

así, aunque nunca fuiste creado, aunque nunca rendirás cuentas? 

Hechos, capítulo 17, versículos 30 y 31. En el pasado, DIOS pasó por alto tal ignorancia. Pero ahora 

manda a todos en todas partes que se arrepientan. ¿Por qué? ¿Por qué ÉL nos envía a decirle a la gente 

que se arrepienta? Arrepiéntanse. Taipei. Arrepiéntanse. Taiwán. Arrepiéntanse. Beijing. Arrepiéntanse. 

Río de Janeiro. Arrepiéntanse. Sao Paulo. Arrepiéntanse. Washington, arrepiéntanse. Nairobi, Campano, 

arrepiéntanse. ¿Por qué ÉL dice arrepiéntanse? arrepentimiento. Sudáfrica, Johannesburgo. dice, 

versículo 30. Porque ha establecido un día. ¡MI SEÑOR! ÉL ha designado un día. Mira esto ahora y ponlo 

a un lado. ¿Estás consciente de que ÉL ha designado un día? Están viviendo sus vidas como si no 

hubiera un día designado, ¿verdad? Si miras la actualidad, simplemente están viviendo así, ¿verdad? 

Como si no hubiera un día designado, ¡mi SEÑOR! ÉL ha designado un día y ha reservado ese día. ¿Para 

qué? ¿Por qué? Versículo 30. Para juzgar el pecado, ¡mi SEÑOR! ÉL dijo, versículo 30. Dijo: "Porque ÉL 

ha separado un día en el cual juzgará al mundo con justicia por el hombre que ÉL ha designado. EL juez 

ya ha sido designado y ÉL dice que ha dado prueba de esto a todos al resucitarlo de entre los muertos”. 

Esto significa que cuando lo resucitó de entre los muertos de esta manera, entonces ahora el mundo está 

juzgado. Ahora no hay excusa. Ahora la espada debe tocar el cuello, ¿verdad? ¿Eres consciente de que 

el JESÚS que ves en el libro de Isaías que estoy leyendo ahora, capítulo 63, Isaías 63 versículos uno a 

cinco? ÉL dice: "¿Quién es este que viene de Edom? Isaías 63, uno a cinco. No te preocupes, tomaremos 

un breve descanso muy pronto. Permíteme adentrarme un poco en esto. ¡Aleluya! 

EL JUICIO 

He anhelado mucho traer otro aspecto de "Recuerda a la esposa de Lot". Lo que se avecina es que DIOS 

hace lo que DIOS juzga el pecado. Anhelaba entrar en el juicio. Finalmente, estamos aquí. ¿Estamos 

juntos ahora? Y ÉL está diciendo aquí, Isaías 63:1-5, Él dice, 63:1-5, Él dice: "¿Quién es este que viene 

de Edom, de Bosra, con su vestidura manchada de carmesí? ¿Quién es este envuelto en esplendor, 

avanzando en la grandeza de Su victoria, la grandeza de Su poder, la grandeza de Su Majestuosidad, 

grandeza de Su fuerza?" Luego dice: "Soy Yo proclamando victoria, poderoso para salvar", lo que 

significa: "Soy Yo, El Salvador". 

Es "Yo, El Salvador" que viene y ¿qué proclama? Victoria sobre el diablo y sus ¿afiliados, incluyendo 

afiliados del diablo en la iglesia? Esto es serio. El diablo y sus alianzas, ÉL proclama victoria, ese es EL 

MESÍAS. ¿Eres consciente de que ese es EL MESÍAS a quien amas tanto? Y dice: "¿Por qué están tus 

vestiduras rojas como las de alguien que pisa el lagar?” Vi esa vestimenta roja que iba desde su hombro 

así, yendo horizontalmente así, yendo diagonalmente así. ¿Por qué están tus vestiduras rojas? ¿Por qué 

están tus vestiduras rojas como las de alguien que pisa el lagar? 

Luego dice: "He pisoteado el lagar desde las naciones. Nadie estaba conmigo", lo que significa que estaba 

solo. Los pisoteé en mi enojo y los arrojé en mi ira, su sangre salpicó mis vestiduras y manché mis ropas. 

Era para Mí el día de la venganza, el año para Mí. El año para mí había llegado. Esto es serio, bendecido 

pueblo. ¿Quién es el juez que viene a juzgar? El problema con esta generación es que la iglesia ha 

presentado a JESÚS como un bebé que yace en el pesebre. Un bebé muy inofensivo que yace en el 

pesebre. Ese es EL JESÚS que la iglesia ha enseñado. 

Y eso es lo más trágico. Eso está enviando a casi el 85% de la iglesia al infierno porque les han enseñado 

a un JESÚS que no juzga, que es muy acomodador y que puede acomodar el pecado. Les han dicho que 
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JESÚS entiende, entiende que las personas ya han pasado por mucho. El COVID y las economías no 

deben presionarlos aún más. Ya han pasado por mucho, ese es EL JESÚS que están predicando, EL 

JESÚS en el pesebre. Pobre bebé, un JESÚS amoroso. Pero nunca han predicado a JESÚS EL JUEZ. 

Si hubieran predicado a JESÚS EL JUEZ, todos en la iglesia habrían sido más cuidadosos, temiendo que 

viene a juzgar. 

Mira a Isaías 63. Eclesiastés, Capítulo 3. Bendecido pueblo, a medida que avanzamos en el juicio, esta 

es solo otra introducción dentro de las profundidades internas del juicio, donde estoy simplemente 

definiendo al juez, después de lo cual vendré ahora al juicio propiamente dicho. ¿A qué se refiere con 

juicio propiamente dicho? Verás que hay categorizaciones y verás que temerás por tu vida. Te sentarás 

y dirás: "Señor, espero que esta otra cosa no la haya tocado". No hay lugar para la ignorancia. EL MESÍAS 

VIENE. ¡Aleluya! Eclesiastés, Bendecido pueblo. 

El Libro de Eclesiastés, júntalo Eclesiastés, capítulo 3, versículo 17 (RVR) Dice: Y dije yo en mi 

corazón: Al justo y al impío juzgará Dios; porque allí hay un tiempo para todo lo que se quiere y para todo 

lo que se hace. 

Eso es severo. Obispo Margaret, muy serio, el tiempo está llegando en el que tomarás cada obra y la 

someterás a juicio, entonces ahora necesitas detenerte y decir: "No, estoy deteniendo las obras". En 

primer lugar, debes simplemente detenerte primero y elegir cuáles quieres comenzar a hacer. Desde este 

punto en adelante, ¿verdad? Cada obra. 

Y si tomamos el Libro de Apocalipsis, capítulo 20, versículos 11 y 15, dice que hay un libro de obras. Las 

cosas no son fáciles. No puedes simplemente vivir de manera permisiva y como un espíritu libre, como 

un espíritu hindú de esa manera y luego esperar que no haya responsabilidad en ese día. Pagará, en 

Swahili dicen "Kitaumana", es en serio, cada obra será juzgada y ÉL dice tanto a los justos como así que 

incluso tú que eres santo, ten cuidado ahora. Te lo digo, es un llamado de atención. ÉL dice: No, nosotros 

somos el santo altar. Somos el altar santo. Ten cuidado ahora. Ten mucho cuidado hasta que entres. 

El Libro de Isaías, capítulo 2, versículos 11 y 12. Él dice lo siguiente mientras todavía estamos manejando 

esta pequeña introducción sobre el juicio. Asuntos serios sobre el juicio que se avecina. ¡Aleluya! Isaías, 

capítulo 2, versículos 11 y 12, ÉL dice: 

Isaías 2:11-12 (RVR)  11 La altivez de los ojos del hombre será abatida, y la soberbia de los hombres 

será humillada; y Jehová solo será exaltado en aquel día. 12 Porque día de Jehová de los ejércitos vendrá 

sobre todo soberbio y altivo, sobre todo enaltecido, y será abatido. 

➢ EL SEÑOR solo será exaltado en ese día. ¿Para qué viene ÉL? Ahora está apuntando a la 

arrogancia del hombre, y dice que también es consciente de que tiene que enfocarse en el orgullo. 

En serio.  

➢ EL SEÑOR TODOPODEROSO tiene reservado un día para todos los orgullosos y altivos, para 

todo lo que es exaltado, y serán humillados. Eso es serio, ¿verdad? Serio. Ahora está comenzando 

a tocar algunas de las cosas que juzgará que te harán caer en problemas serios. ¿Verdad? Orgullo 

y arrogancia. 

Isaías 13:6-11 (RVR) 6 Aullad, porque cerca está el día de Jehová; vendrá como asolamiento del 

Todopoderoso. 7 Por tanto, toda mano se debilitará, y desfallecerá todo corazón de hombre, 8 y se 

llenarán de terror; angustias y dolores se apoderarán de ellos; tendrán dolores como mujer de parto; se 

asombrará cada cual al mirar a su compañero; sus rostros, rostros de llamas. 9 He aquí el día de Jehová 
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viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, para convertir la tierra en soledad, y raer de ella a sus 

pecadores. 10 Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros no darán su luz; y el sol se oscurecerá 

al nacer, y la luna no dará su resplandor. 11 Y castigaré al mundo por su maldad, y a los impíos por su 

iniquidad; y haré que cese la arrogancia de los soberbios, y abatiré la altivez de los fuertes. 

➢ ¿Estás empezando a entender el día? Aquí no escucho a nadie. Hay un día, hay un día que viene 

y EL SEÑOR está comenzando a abrirlo paso a paso para que la gente lo entienda. No será fácil 

ese día. No va a ser fácil en ese día. 

Deberíamos estar viviendo en realidad para ese día. Porque la razón por la que JESÚS vino a morir, para 

salvarte, morir y resucitar, para salvarte es para salvarte. ¿De quién? De este día, de DIOS EL PADRE, 

porque DIOS juzgará el pecado en este día. Así que JESÚS vino para salvarte de este día, mi SEÑOR. 

La salvación nunca fue pensada solo para tomarla y simplemente deambular y vivir de manera porosa e 

irresponsable. No, se suponía que debía despertarte a la idea de que, si JESÚS pudo ser sacrificado en 

la Cruz tan terriblemente de esa manera en mi nombre, para que yo no tenga que enfrentar ese día, 

entonces necesito empezar a vivir a diario con todas los ganglios, todas las antenas de mi cabeza siempre 

temblando así, solo recordándome acerca de ese día, Ese día. Por favor recuerda ese día, Recuerda ese 

día. No olvides ese día. Ese día está llegando. 

ÉL está diciendo que los brazos fuertes se debilitarán. Sus corazones se derretirán de miedo dentro del 

pecho de las personas. Esto es serio, dice. El terror los tomará. El dolor y la angustia los agarrarán. 

Leerán como una mujer en trabajo de parto. Leerán como una mujer en trabajo de parto. Eso no es fácil, 

¿verdad? Se mirarán aterrorizados unos a otros, sus rostros inflamados. Mira, el día DEL SEÑOR está 

llegando. Una crueldad con ira y furia intensa. ¿Escuchaste ira y furia intensa? Furia intensa. 

Ese fuego será feroz y furioso. Furia intensa para hacer desolada la tierra y destruir a los pecadores 

dentro de ella. Las estrellas del cielo y sus constelaciones no mostrarán su luz. La salida del sol se 

oscurecerá, y la luna no dará su luz. Castigaré al mundo por su maldad, a los malvados por sus pecados. 

Pondré fin a la arrogancia de los altivos y humillaré el orgullo de los despiadados. Eso es serio. 

¿Comienzas a entender que hay un día? Por eso, cuando lees esto y escuchas acerca de este día, te 

hace levantarte y comenzar a correr por todas las calles, en cada esquina, llevando a la gente, EL SEÑOR 

les dice: "No, por favor, solo toma este volante. Repite esta oración porque hay un día. Hay un día que 

se avecina y no será fácil.  

Hay un día, y también debería hacerte vivir más recto y santo, permanentemente consciente. Este día 

está permanentemente, permanentemente fijo en tu mente. Creo que está al frente de tu mente 

alertándote de que el juicio se acerca. El libro de Isaías, el mismo Isaías, si quieres. Puedo tocar el 

capítulo uno, solo para que entiendas algunas de las cosas que serán juzgadas. Arrogancia, 

desobediencia y todas esas cosas. ÉL dice Isaías 1. Hay un ejemplo de DIOS juzgando, para que puedas 

entender las cosas que ÉL viene a juzgar. ÉL dijo en el verso 2. Isaías, capítulo 1, verso 2. Escúchenme, 

ustedes los cielos, y presta atención, tierra, ÉL busca testimonio. ÉL busca testigos porque EL SEÑOR 

ha hablado. 

Isaías 1:2 (RVR) Oíd, cielos, y escucha tú, tierra; porque habla Jehová: Crie hijos, y los engrandecí, y 

ellos se rebelaron contra mí.  

➢ Puedes decirlo ahí mismo. No digas: "Oh, ves, no estaba al tanto de lo que iba a juzgar". No, ÉL 

viene a juzgar la rebelión.  
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Y si hay una generación que se ha rebelado contra EL SEÑOR, ¿cuál es? Esta generación, hasta cuando 

los ves, incluso en la iglesia, se visten y predican. Eso habla. Habla abiertamente de una rebelión abierta 

contra DIOS. Pueden decir cosas que te hacen preguntar. Dices: "¿No teme AL SEÑOR?" Pueden hacer 

cosas que te hacen preguntar. ÉL no teme, EL SEÑOR puede juzgarlo, ¿verdad? Pueden hacer una 

cosa. Embarazos en la iglesia, embarazos. Y continúa diciendo rebelión. 

Versículo 3: ÉL dice que el buey conoce a su amo, el asno conoce el pesebre de su dueño, pero Israel 

no sabe. Mi pueblo no entiende. Lo que significa que la insubordinación está llegando para juzgar la 

insubordinación, esta idea de que las personas piensan que no fueron creadas, que no deben rendir 

cuentas por sus vidas. Es más alto en esta generación, es lo más alto. Y cuanto más prósperos se vuelven 

los países, cuanto más ricos son los países, más se separan totalmente de DIOS. No quieren someterse 

a ningún DIOS. Son completamente libres. Pero ÉL dice que viene a juzgarlo. Incluso en la iglesia puedes 

ver que están en rebeldía. Se han rebelado contra EL SEÑOR Han subordinado, han quitado a DIOS 

como la cabeza. Ahora están haciendo programas de trabajo social. La iglesia se ha convertido en un 

centro de trabajo social y entretenimiento, para alimentar a las personas. ¿Para hacer qué? Trabajo 

social. Y, sin embargo, EL SEÑOR dice, ten mucho cuidado. ÉL viene a juzgar. 

La salvación es una relación, una relación activa y consciente con JESÚS, Santa, ¿verdad? ¡Aleluya! Así 

que viene a juzgar la insubordinación, también la rebelión y la insubordinación. ¡Ay de la Nación pecadora, 

un pueblo cuya culpa es grande! ÉL viene a juzgar la culpa. Una generación de malhechores. Y luego 

dice que los niños se entregaron a la corrupción, ÉL viene a juzgar la corrupción. Han abandonado AL 

SEÑOR. ÉL viene a juzgar esta teología liberal, el liberalismo de decir que no se dirige a nada y abandonar 

AL SEÑOR y renunciar a ÉL. Incluso en la iglesia. Lo renuncian un poco, un poco de dinero. El esposo 

pierde su trabajo. Ella dice no, no, no soy nacida de nuevo. Quiere divorciarse de ese hombre. Quiere 

buscar a otro hombre que pueda generar ingresos. 

Esto es muy triste, ÉL dice. Han abandonado AL SEÑOR y han despreciado al Santo de Israel. Han dado 

la espalda AL SEÑOR. ¿Por qué deberían ser golpeados nuevamente al frente? Los llama Sodoma. Los 

liberó en Sodoma y Gomorra, lo que significa que también la inmoralidad era común. Pero el Salmo 98, 

versículos 7 y 8, dice lo siguiente en esta pequeña parte, porque antes de caracterizar el juicio para ti. En 

los próximos minutos, comenzaré a caracterizar el juicio. El libro del Salmo 98. Leed conmigo, bendecido 

pueblo, el Salmo 98. Una vez que estés allí, lee los versículos 7 y 8. 

Salmo 98:7-8 (RVR) Brame el mar y su plenitud, El mundo y los que en él habitan; 8 Los ríos batan las 

manos, Los montes todos hagan regocijo. 

➢ Esto es serio. ¿Por qué deberían resonar de alegría? ¿Por qué deberían celebrar? Porque, oh, 

eso es muy poderoso. Si lees Romanos capítulo 8, entenderás que han sido llevados a la futilidad. 

Están gimiendo por el día de la redención. Están gimiendo porque la caída del hombre, el pecado 

del hombre, también afectó a la creación. ¡Aleluya! 

Y Romanos capítulo 2. A medida que concluimos esta parte y comenzamos a caracterizar los aspectos 

del juicio, el libro de Romanos, capítulo 2, versículos 12 al 16, nos proporciona una perspectiva importante 

sobre el juicio de DIOS.  

Romanos 2:12-16 (RVR) 12 Porque todos los que sin ley han pecado, sin ley también perecerán; y todos 

los que bajo la ley han pecado, por la ley serán juzgados;  13 porque no son los oidores de la ley los 

justos ante Dios, sino los hacedores de la ley serán justificados. 14 Porque cuando los gentiles que no 

tienen ley, hacen por naturaleza lo que es de la ley, estos, aunque no tengan ley, son ley para sí mismos, 
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15 mostrando la obra de la ley escrita en sus corazones, dando testimonio su conciencia, y acusándoles 

o defendiéndoles sus razonamientos, 16 en el día en que Dios juzgará por Jesucristo los secretos de los 

hombres, conforme a mi evangelio. 

➢ Estos versículos enfatizan que DIOS juzgará a las personas no solo por sus acciones 

externas, sino también por sus pensamientos y motivaciones internas. El juicio de DIOS 

será completo y exhaustivo, sin nada oculto ante Su vista. 

Entonces, ÉL viene a juzgar, y nada quedará oculto a Su juicio. ÉL vendrá a juzgar incluso los 

pensamientos secretos del corazón, las contemplaciones del corazón. Y, ¿cómo juzgará EL SEÑOR? 

Cuando regresemos, examinaremos la caracterización del juicio. Todo esto se basa en la lección del libro 

de Lucas, capítulo 17, versículo 32, cuando EL SEÑOR, como advertencia, tomó a alguien que perdió su 

alma eternamente, de forma permanente, en el lago de fuego, y exaltó a esa persona ante la iglesia viva 

presente. Y dijo: "Recuerden a esta persona”. "Recuerden cómo esta persona terminó en el infierno a 

pesar de ser sacada, de recibir la Gracia y la Misericordia, compasión y amor, y el rescate de DIOS, pero 

perdió su alma permanentemente. No se trata de alguien que entró como Enoc, para nada. Se trata de 

alguien que perdió su alma en el lago de fuego eterno, atormentado para siempre. Y luego ÉL fue exaltado 

ante la iglesia presente. Y dijo: 'Recuerden a la esposa de Lot, tengan cuidado. Ustedes dos podrían 

entrar de esta manera.  

EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO.  

15 a 30 minutos. Regresamos. Gracias. Luego comenzaremos el mensaje. Tenemos algo bastante 

profundo por delante aquí. 
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